**Stagione Sportiva 2018/2019**

**Comunicato Ufficiale n. 92**

**del 28 Giugno 2019**

**ULTIMO COMUNICATO DELLE STAGIONE SPORTIVA**

SOMMARIO

[COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C. 2](#_Toc12549128)

[COMUNICATO UFFICIALE N. 118/A 2](#_Toc12549129)

[TERMINI E \_MODALITA' STABILITI DALLA LEGA NAZIONALE DILETTANTI PER L'INVIO DELLE LISTE DI SVINCOLO, PER LE VARIAZIONI DI TESSERAMENTO E PERI TRASFERIMENTI FRA SOCIETA' DEL SETTORE DILETTANTISTICO E FRA QUESTE E SOCIETA' DEL SETTORE PROFESSIONISTICO, DA VALERE PER LA STAGIONE SPORTIVA 2019/2020 2](#_Toc12549130)

[COMUNICAZIONI DELLA L.N.D. 8](#_Toc12549131)

[COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE 8](#_Toc12549132)

[3.1.- CERIMONIA DI PREMIAZIONE – STAGIONE SPORTIVA 2018/2019 8](#_Toc12549133)

[3.2.- RIUNIONE SOCIETÀ CALCIO FEMMINILE GIOVANILE 9](#_Toc12549134)

[3.3.- ISCRIZIONE AI CAMPIONATI REGIONALI E PROVINCIALI 2019/2020 9](#_Toc12549135)

[3.4.- DATE SCADENZA ISCRIZIONE AI CAMPIONATI 2019/2020 10](#_Toc12549136)

[3.5.- TASSE ISCRIZIONE AI CAMPIONATI 2019/2020 11](#_Toc12549137)

[3.6.- SVINCOLI 12](#_Toc12549138)

[3.7.- IBAN C.R. MARCHE 12](#_Toc12549139)

[3.8.- AFFILIAZIONI – FUSIONI – SCISSIONI – CAMBI DI DENOMINAZIONE SOCIALE – CAMBI DI SEDE SOCIALE – CAMBI STATUS – STAGIONE SPORTIVA 2019/2020 12](#_Toc12549140)

[CALCIO A 5 MARCHE 14](#_Toc12549141)

[COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 18](#_Toc12549142)

[4.1.- CERIMONIA DI PREMIAZIONE – STAGIONE SPORTIVA 2018/2019 18](#_Toc12549143)

[4.2. – RIEPILOGO ATTIVITÀ – STAGIONE SPORTIVA 2018-2019 18](#_Toc12549144)

[CLASSIFICHE FINALI 18](#_Toc12549145)

[CLASSIFICHE DISCIPLINA 23](#_Toc12549155)

[ATTIVITÀ DI BASE AUTUNNALE 27](#_Toc12549163)

[ATTIVITÀ DI BASE INDOOR 28](#_Toc12549164)

[ATTIVITÀ DI BASE PRIMAVERILE 28](#_Toc12549165)

[4.3. – CARTELLINI TESSERAMENTO S.G.S. 33](#_Toc12549166)

[ATTIVITÀ DI BASE 33](#_Toc12549167)

[4.4.– ORARIO DI APERTURA AL PUBBLICO DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 33](#_Toc12549172)

[ALLEGATI 34](#_Toc12549173)

**PRONTO A.I.A. FERMO: 338 290 8165**

**(unico per calcio a 11 e calcio a 5)**

Nel caso in cui l’arbitro designato non fosse presente al campo 45 minuti prima dell’orario fissato per l’inizio della gara, si invitano le Società ospitanti a rivolgersi, al “**Pronto AIA**” di riferimento.

Per qualsiasi urgenza è possibile contattare il Delegato Provinciale, Giuseppe Malaspina, al seguente recapito telefonico: 328 286 8789.

COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C.

Di seguito si riporta integralmente il C.U. n. 118/A della FIGC relativo ai termini e modalità stabiliti dalla Lega Nazionale Dilettanti per l'invio delle liste di svincolo, per le variazioni di tesseramento e per i trasferimenti fra Società del settore dilettantistico e fra queste e Società del settore professionistico, da valere per la stagione sportiva 2019/2020:

COMUNICATO UFFICIALE N. 118/A

Il Consiglio Federale

* Ravvisata la necessità di stabilire i termini e le disposizioni regolamentari in materia di tesseramento per la stagione sportiva 2019/2020, per le società del settore dilettantistico;
* visto l’art. 27 dello Statuto federale;

delibera

di emanare le norme relative ai termini e alle disposizioni regolamentari in materia di tesseramento per la stagione sportiva 2019/2020, per le società del settore dilettantistico, di cui all’allegato A).

PUBBLICATO IN ROMA IL 16 MAGGIO 2019

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE Antonio Di Sebastiano Gabriele Gravina

ALL. A)

TERMINI E \_MODALITA' STABILITI DALLA LEGA NAZIONALE DILETTANTI PER L'INVIO DELLE LISTE DI SVINCOLO, PER LE VARIAZIONI DI TESSERAMENTO E PERI TRASFERIMENTI FRA SOCIETA' DEL SETTORE DILETTANTISTICO E FRA QUESTE E SOCIETA' DEL SETTORE PROFESSIONISTICO, DA VALERE PER LA STAGIONE SPORTIVA 2019/2020

Le operazioni di seguito elencate sono effettuate, per via telematica, secondo le procedure stabilite dalla L.N.D.

La data di deposito telematico (apposizione della Firma Elettronica) delle richieste di tesseramento presso i Comitati, la Divisione Calcio a Cinque e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza, entro i termini fissati, stabilisce ad ogni effetto la decorrenza del tesseramento. Per i casi in cui è previsto il deposito presso la piattaforma telematica della F.I.G.C., la decorrenza è stabilita a far data dalla comunicazione della Federazione, per le operazioni di competenza dell’Ufficio Tesseramento Federale e dalla data di deposito per le operazioni di competenza dell'Ufficio Tesseramento delle Leghe Professionistiche di cui ai punti 1. lett. c), 3., 7. lett. a) e b), 8., lett. c) del presente comunicato.

1. **Variazioni di tesseramento**

Le variazioni di tesseramento possono essere inoltrate con le modalità e nei termini, come di seguito riportati:

1. **Calciatori “giovani dilettanti”**

Il tesseramento dei calciatori "giovani dilettanti" (primo tesseramento o tesseramento a seguito di svincolo) può essere richiesto, in deroga all’art. 39 comma 1 delle N.O.I.F.,

**fino a venerdì 29 maggio 2020 (ore 19.00).**

La data di deposito telematico delle richieste (apposizione firma elettronica) presso i Comitati, la Divisione Calcio a Cinque e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza, entro i termini fissati, stabilisce ad ogni effetto la decorrenza del tesseramento.

1. **Calciatori “non professionisti”**

Il tesseramento di calciatori "non professionisti" (primo tesseramento o tesseramento a seguito di svincolo), può essere effettuato:

* **da lunedì 1° Luglio 2019 a martedì 31 Marzo 2020 (ore 19.00)**

La data di deposito telematico delle richieste (apposizione firma elettronica) presso i Comitati, la Divisione Calcio a Cinque e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza, entro i termini fissati, stabilisce ad ogni effetto la decorrenza del tesseramento.

1. Stipulazione rapporto professionistico da parte di calciatori “non professionisti” — art. **113 N.O.I.F.**

I calciatori tesserati per Società associate alla Lega Nazionale Dilettanti, che abbiano raggiunto l'età prevista dall'art. 28 delle N.O.I.F., possono sottoscrivere un contratto da professionista per società di Serie A, Serie B, Serie C e richiedere il conseguente tesseramento:

* **da lunedì 1° Luglio 2019 a mercoledì 31 luglio 2019 (ore 20.00)** - autonoma sottoscrizione - Art. 113 delle N.O.I.F.
* **da giovedì 1° agosto 2019 a lunedì 2 settembre 2019 (ore 20.00)** - con consenso della società dilettantistica;
* **da giovedì 2 gennaio 2020 a venerdì 31 gennaio 2020 (ore 20.00)** - con consenso della società dilettantistica;

La variazione di tesseramento dovrà essere depositata presso la piattaforma federale telematica nei suddetti termini.

1. **Trasferimento di calciatori “giovani dilettanti” e “non professionisti” tra società partecipanti ai Campionati organizzati dalla Lega Nazionale Dilettanti**

Il trasferimento di un calciatore "giovane dilettante" o "non professionista" nell'ambito delle Società partecipanti ai Campionati organizzati dalla Lega Nazionale Dilettanti può avvenire nei seguenti distinti periodi:

1. **da lunedì 1° luglio 2019 a venerdì 13 settembre 2019 (ore 19.00)**
2. **da lunedì 2 dicembre 2019 a lunedì 23 dicembre 2019 (ore 19.00)**

Nell’ipotesi b) le modalità sono quelle previste per i trasferimenti suppletivi (art. 104 delle N.O.LF.).

Le liste di trasferimento, debitamente compilate a cura degli aventi titolo, devono essere depositate per via telematica presso i Comitati, la Divisione Calcio a Cinque e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza ad opera della società cessionaria entro i termini sopra stabiliti. Il tesseramento per la Società cessionaria decorre dalla data di deposito telematico (apposizione della firma elettronica) delle richieste entro i termini fissati.

1. **Trasferimenti di calciatori “Giovani dilettanti" da società dilettantistiche a società di Serie A, B e Serie C**

Il trasferimento di un calciatore "giovane dilettante", nei limiti di età di cui all'art. 100 delle N.0.I.F., da società dilettantistiche a società di Serie A, Serie B e Serie C può avvenire nei seguenti distinti periodi:

1. **da lunedì 1° Luglio 2019 a lunedì 2 settembre 2019 (ore 20.00)**
2. **da giovedì 2 gennaio 2020 a venerdì 31 gennaio 2020 (ore 20.00)**

Nella ipotesi a) il trasferimento deve avvenire nel rispetto delle norme di cui all'art. 39 delle N.O.LF.

Nella ipotesi b) le modalità sono quelle previste per i trasferimenti suppletivi (art. 104 delle N.O.LF.).

La variazione di tesseramento dovrà essere depositata presso la piattaforma federale telematica nei suddetti termini.

1. **Trasferimenti di calciatori "Giovani di Serie” da Società di Serie A, Serie B\_e Serie C a società dilettantistiche**

Il trasferimento di un calciatore "Giovane di Serie" da società di Serie A, Serie B e Serie C a società dilettantistiche, può avvenire nei seguenti distinti periodi:

1. **da lunedì 1° Luglio 2019 a lunedì 2 settembre 2019 (ore 20.00)**
2. **da giovedì 2 gennaio 2020 a venerdì 31 gennaio 2020 (ore 20.00)**

Nella ipotesi a) il trasferimento deve avvenire nel rispetto delle norme di cui all’art. 39 delle N.O.I.F..

Nella ipotesi b) le modalità sono quelle previste per i trasferimenti suppletivi (art. 104 delle N.0.I.F.).

Le liste di trasferimento sono redatte, per via telematica, secondo le procedure stabilite dalla Lega Nazionale Dilettanti ad opera della Società cessionaria. La data di deposito telematico (apposizione della firma elettronica), sempre ad opera della Società cessionaria, della richieste di tesseramento presso i Comitati, la Divisione Calcio a Cinque e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza, entro i termini fissati, stabilisce ad ogni effetto la decorrenza del tesseramento.

1. **Risoluzione consensuale dei trasferimenti e delle cessioni a titolo temporaneo — Art. 103 bis N.0.1.F.**

La risoluzione consensuale dei trasferimenti a titolo temporaneo, per i calciatori “non professionisti” e “giovani dilettanti” deve avvenire nel rispetto dell’art. 103 bis, comma 2, delle N.O.i. F..

1. **Richiesta di tesseramento calciatori professionisti che hanno risolto per qualsiasi ragione il rapporto contrattuale**

Le società appartenenti alla Lega Nazionale Dilettanti possono richiedere il tesseramento di calciatori italiani e stranieri che hanno risolto per qualsiasi ragione il proprio rapporto contrattuale nel seguente periodo:

* **da lunedì 1 luglio 2019 a venerdì 31 gennaio 2020 (ore 20.00)**

E? fatto salvo quanto previsto dall’art. 40 quater e all’art.40 quinquies delle N.O.I.F..

Le richieste di tesseramento devono essere depositate presso la piattaforma telematica della LND (apposizione della firma elettronica). Il tesseramento decorre dalla data di deposito telematico (apposizione della firma elettronica) delle richieste entro i termini fissati.

Un calciatore tesserato come professionista non può essere tesserato come dilettante prima che siano trascorsi almeno 30 giorni da quando abbia disputato la sua ultima partita come professionista.

1. **Calciatori provenienti da Federazione estera e primo tesseramento di calciatori stranieri mai tesserati all’estero**
2. **Calciatori stranieri**

Le società appartenenti alla Lega Nazionale Dilettanti possono richiedere il tesseramento, **entro il 31 gennaio 2020**, e schierare in campo calciatori stranieri, sia extra-comunitari che comunitari, provenienti da Federazioni estere, nei limiti e alle condizioni di cui agli artt. 40 quater e 40 quinquies delle N.O.I.F.. Ai sensi del Regolamento FIFA sullo Status e il Trasferimento dei Calciatori è fatto divieto alle Società dilettantistiche di acquisire a titolo temporaneo calciatori provenienti da Federazione estera.

Fatto salvo quanto previsto all’art. 40 quinquies delle N.O.I.F., i calciatori stranieri residenti in Italia, di età superiore ai 16 anni, che non siano mai stati tesserati per Federazione estera e che richiedono il tesseramento per società della L.N.D. sono parificati, ai fini del tesseramento, dei trasferimenti e degli svincoli, ai calciatori italiani.

Tali richieste di tesseramento devono essere depositate all'Ufficio Tesseramento della F.I.G.C. presso la piattaforma federale telematica. La decorrenza del tesseramento è stabilita, ad ogni effetto, a partire dalla data di autorizzazione rilasciata dallo stesso Ufficio Tesseramento della F.I.G.C.. A partire dalla stagione sportiva successiva al suddetto tesseramento, le richieste di tesseramento dovranno essere depositate tramite la piattaforma telematica LND presso i Comitati, la Divisione e i Dipartimenti di competenza delle Società interessate, ai sensi degli artt. 40 quater e 40 quinquies delle N.O.I.F..

Un calciatore tesserato come professionista non può essere tesserato come dilettante prima che siano trascorsi almeno 30 giorni da quando abbia disputato la sua ultima partita come

professionista.

1. **Calciatori italiani**

Le società appartenenti alla Lega Nazionale Dilettanti possono richiedere il tesseramento, **entro venerdì 31 gennaio 2020**, di calciatori italiani provenienti da Federazioni estere con ultimo tesseramento da professionista, nonché richiedere il tesseramento, **entro martedì 31 marzo 2020, di calciatori italiani dilettanti provenienti da Federazioni estere**. E’ fatto salvo quanto previsto all’art. 40 quater, comma 2, delle N.O.I.F. e all’art. 40 quinquies, comma 4, delle N.O.L.F..

Le richieste di tesseramento di calciatori italiani provenienti da Federazione estera devono essere depositate all’Ufficio Tesseramento della F.I.G.C. presso la piattaforma federale telematica. La decorrenza di tale tesseramento è stabilita ad ogni effetto, a partire dalla data di autorizzazione rilasciata dallo stesso Ufficio Tesseramento della F.I.G.C..

Un calciatore tesserato come professionista non può essere tesserato come dilettante prima che siano trascorsi almeno 30 giorni da quando abbia disputato la sua ultima partita come professionista.

1. **Termini annuali richiesti dalle norme regolamentari**

Vengono fissati i seguenti termini per le diverse previsioni regolamentari soggette a determinazioni annuali:

1. **Conversione del trasferimento temporaneo in trasferimento definitivo - Art. 101 comma 5 delle N.O.I.F.**

Negli accordi di trasferimento a titolo temporaneo di calciatori “non professionisti”, “giovani dilettanti” e “giovani di serie” può essere riconosciuto il diritto di mutare il titolo del trasferimento da temporaneo a definitivo. Detto diritto, previo accordo tra le parti interessate, può essere esercitato nei seguenti periodi:

1. Accordi di trasferimento a titolo temporaneo dei calciatori “giovani di serie” da società professionistiche a società dilettantistiche:

**- da lunedì 1° luglio 2019 a lunedì 2 settembre 2019 (ore 20,00)**

**- da giovedì 2 gennaio 2020 a venerdì 31 gennaio 2020 (ore 20.00)**

1. Accordi di trasferimento a titolo temporaneo dei calciatori “giovani dilettanti” da società dilettantistiche a società professionistiche:

**- da lunedì 1° luglio 2019 a lunedì 2 settembre 2019 (ore 20.00)**

**- da giovedì 2 gennaio 2020 a venerdì 31 gennaio 2020 (ore 20.00)**

1. Accordi di trasferimento a titolo temporaneo dei calciatori “non professionisti” e “giovani dilettanti” tra società dilettantistiche:

**- da lunedì 1° luglio 2019 a venerdì 13 settembre 2019 (ore 19.00)**

**- da lunedì 2 dicembre 2019 a lunedì 23 dicembre 2019 (ore 19.00)**

1. **Art. 107 delle N.O.I.F. (Svincolo per rinuncia)**

Le liste di svincolo da parte di società dilettantistiche per calciatori "non professionisti" e "giovani dilettanti", devono essere depositate tramite la piattaforma telematica LND presso i Comitati, la Divisione Calcio a Cinque e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza entro i termini sottoindicati:

* **da lunedì 1° luglio 2019 a lunedì 15 luglio 2019 (ore 19.00)**

(vale la data di deposito telematico delle richieste — apposizione della firma elettronica - sempre che le stesse pervengano entro e non oltre i termini sopraindicati).

Liste di svincolo suppletive:

- da lunedì 2 dicembre 2019 a mercoledì 11 dicembre 2019 (ore 19.00)

(vale la data di deposito telematico delle richieste — apposizione della firma elettronica - sempre che le stesse pervengano entro e non oltre i termini sopraindicati).

Il tesseramento dei calciatori svincolati in questo periodo deve avvenire a far data da giovedì 12 dicembre 2019.

1. **Art. 117 comma 5 delle N.O.I.F.**

Un eventuale nuovo contratto da professionista a seguito di risoluzione del rapporto contrattuale conseguente a retrocessione della società dal Campionato Serie C della Stagione Sportiva 2018/2019 al Campionato Nazionale Serie D, può essere sottoscritto:

1. **da lunedì 1° Luglio 2019 a lunedì 2 settembre 2019 (ore 20.00) — autonoma sottoscrizione**
2. **da giovedì 2 gennaio 2020 a venerdì 31 gennaio 2020 (ore 20.00) — con consenso della società dilettantistica**

La variazione di tesseramento dovrà essere depositata presso la piattaforma federale telematica nei suddetti termini.

1. **Art. 108 delle N.O.I.F. (svincolo per accordo)**

Il deposito degli accordi di svincolo, presso i Comitati, la Divisione Calcio a Cinque e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza, dovrà avvenire entro 20 giorni dalla stipulazione e comunque **entro e non oltre lunedì 15 giugno 2020 (ore 19.00).**

Gli Organi federali competenti provvederanno allo svincolo a far data **da mercoledì 1° luglio 2020.**

**TERMINI E MODALITA’ PER L’INVIO DELLE LISTE DI SVINCOLO DI CALCIATORI “GIOVANI”**

Art. 107 delle N.O.I.F. (svincolo per rinuncia)

I calciatori “Giovani” tesserati con vincolo annuale entro il 30 novembre possono essere inclusi in lista di svincolo da trasmettere per via telematica ai Comitati di competenza entro i termini stabiliti:

* da lunedì 2 dicembre 2019 a mercoledì 11 dicembre 2019 (ore 19.00)

Il tesseramento dei calciatori svincolati in questo periodo deve avvenire a far data dal giovedì 12 dicembre 2019.

TERMINI E MODALITA” PER LE VARIAZIONI DI ATTIVITÀ

Art.118 delle N.O.I.F.

Per la Stagione Sportiva 2019/2020, il termine fissato per l’invio o il deposito delle richieste di variazione di attività ai sensi dell’art.118 delle N.O.L.F. è

* da lunedì 1° luglio 2019 a venerdì 13 settembre 2019 (ore 19.00).

COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.

COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE

3.1.- CERIMONIA DI PREMIAZIONE – STAGIONE SPORTIVA 2018/2019

**Si comunica che lunedì 15 luglio p.v. alle ore 18,00, in Ancona presso la sede federale di via Schiavoni saranno premiate le Società regionali vincitrici dei campionati di competenza e dei premi disciplina.**

**Si è certi della più ampia presenza delle Società marchigiane a quello che vuol essere il festoso atto conclusivo della stagione sportiva 2018/2019.**

3.2.- RIUNIONE SOCIETÀ CALCIO FEMMINILE GIOVANILE

**Lunedì 8 luglio 2019 alle ore 17.00** presso la sala riunioni della FIGC ad Ancona in via Schiavoni snc, località Baraccola Sud, viene indetta la riunione rivolta a tutte le società di calcio a 11 e di calcio a 5 che svolgono attività femminile. E’ gradita la presenza dei Tecnici e dei Dirigenti Responsabili delle società che svolgono o hanno intenzione di svolgere attività femminile giovanile nel corso della corrente stagione sportiva 2019/2020.

**ORDINE DEL GIORNO**:

- bilancio dell’attività svolta durante la stagione sportiva 2018/2019;

- programmazione 2019/2020;

- Varie ed eventuali.

All’incontro parteciperanno i Dirigenti Federali del Coordinamento Federale Marche FIGC/SGS e del Comitato Regionale Marche FIGC/LND.

3.3.- ISCRIZIONE AI CAMPIONATI REGIONALI E PROVINCIALI 2019/2020

Si portano a conoscenza delle Società le linee guida adottate per l’iscrizione ai Campionati di competenza della stagione sportiva 2019/2020.

Ai sensi dell’art. 28, del Regolamento della Lega Nazionale Dilettanti, costituiscono condizioni **inderogabili** per l’iscrizione ai campionati regionali e provinciali:

1. La disponibilità di un impianto di gioco omologato, dotato dei requisiti previsti dall’art. 31 del Regolamento della Lega Nazionale Dilettanti;
2. l’inesistenza di situazioni debitorie nei confronti di Enti federali, Società e tesserati;
3. il versamento delle seguenti somme dovute a titolo di diritti ed oneri finanziari:
   * + - **Tassa associativa alla L.N.D.**
       - **Diritti di iscrizione ai Campionati di competenza**
       - **Assicurazione tesserati**
       - **Acconto spese per attività regionale e organizzazione**

Si evidenzia che i versamenti di tutte le suddette voci dovranno essere **tassativamente effettuati all’atto dell’iscrizione ai campionati.**

All’atto dell’iscrizione ai Campionati, le Società dovranno indicare la disponibilità di un campo di gioco ove disputare le gare ufficiali. Al fine di garantire il regolare svolgimento delle manifestazione è necessario che per l’impianto sportivo, **oltre alla omologazione da parte del Comitato Regionale,** sia rilasciato dal rispettivo Comune di appartenenza ovvero dall’Ente proprietario dell’impianto, attraverso il modello a disposizione delle Società in forma telematica, l’attestato di completa idoenità – sia dal punto di vista normativo sulla sicurezzaq che sull’agibilità – del campo di gioco e degli annessi servizi e strutture a corredo.

Si sottolinea che **l’iscrizione per i Campionati regionali e provinciali di ogni categoria e disciplina sportiva dovrà essere fatta tramite il sistema informatico on-line**, secondo le modalità previste.

La scadenza per l’iscrizione ai campionati è **perentoria** unicamente per la presentazione della domanda: **in pratica se non viene presentata domanda di iscrizione al campionato di competenza entro la data prevista ci sarà l’esclusione dal campionato**.

La scadenza è di **carattere ordinatorio** per quanto riguarda la presentazione della documentazione a corredo della domanda.

Alla scadenza del suddetto termine, il Comitato Regionale procederà alla verifica delle iscrizioni.

***Le Società che non avranno adempiuto correttamente alle prescrizioni previste per l’iscrizione al Campionato di competenza, saranno informate dal Comitato circa le inadempienze riscontrate e avranno la possibilità di regolarizzare le proprie posizioni entro il termine indicato dal Comitato stesso.***

Sarà quindi il Consiglio Direttivo del Comitato Regionale che deciderà definitivamente sulle ammissioni delle Società ai Campionati della stagione sportiva 2019/2020.

Si rappresenta, infine, che tutte le Società dovranno sottoscrivere, a cura del proprio Legale Rappresentante, all’atto dell’iscrizione ai campionati 2019/2020 la delega alla Lega Nazionale Dilettanti per la negoziazione dei diritti di immagine, pubblicitari e commerciali.

Sarà cura della Lega Nazionale Dilettanti, attraverso successiva comunicazione, produrre il testo da utilizzare per la stagione sportiva 2019/2020.

3.4.- DATE SCADENZA ISCRIZIONE AI CAMPIONATI 2019/2020

Si pubblicano, di seguito, le date entro cui effettuare le iscrizioni ai campionati che dovranno essere eseguite con le consuete modalità on line attraverso la propria area riservata nel sito [www.lnd.it](http://www.lnd.it)

|  |  |
| --- | --- |
| **Dal 08 al 24**  **Luglio 2019**  **(ore 19,00)** | **Termine presentazione domande di iscrizione ai Campionati:**  **ECCELLENZA – PROMOZIONE – COPPA ITALIA ECCELLENZA E PROMOZIONE –** |
| **Dal 08 al 31**  **Luglio 2019**  **(ore 19,00)** | **Termine presentazione domande di iscrizione ai Campionati:**  **PRIMA CATEGORIA – SECONDA CATEGORIA –**  **COPPA MARCHE PRIMA CATEGORIA – COPPA MARCHE SECONDA CATEGORIA – JUNIORES REGIONALI**  **ALLIEVI E GIOVANISSIMI PROVINCIALI** |
| **Dal 5 al 30**  **Agosto 2019**  **(ore 19,00)** | **Termine presentazione domande di iscrizione ai Campionati:**  **3^ CATEGORIA (CAMPIONATO E COPPA) – JUNIORES PROVINCIALI** |
|  |  |
| **Dal 2 al 24**  **Settembre 2019**  **(ore 19,00)** | **Termine presentazione domande di iscrizione ai Campionati:**  **ATTIVITA’ AMATORIALE (da effettuarsi presso le rispettive Delegazioni Provinciali)** |

3.5.- TASSE ISCRIZIONE AI CAMPIONATI 2019/2020

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C A M P I O N A T I** | **TASSA**  **ASS. LND** | **TASSA**  **ISCRIZ.NE** | **ANTICIP.**  **C/SPESE ORGAN.** | **ASSICUR.**  **FOREFETT.**  **DIRIGENTI** | **ASSICURAZ.**  **CALCIATORI** |
| **ECCELLENZA** | **300,00** | **2.650,00** | **400,00** | **130,00** | **PROSPETTO** |
| **PROMOZIONE** | **300,00** | **1.950,00** | **400,00** | **130,00** | **PROSPETTO** |
| **1^ CATEGORIA** | **300,00** | **1.400,00** | **300,00** | **130,00** | **PROSPETTO** |
| **2^ CATEGORIA** | **300,00** | **950,00** | **300,00** | **90,00** | **PROSPETTO** |
| **3^ CATEGORIA (\*)** | **300,00** | **700,00** | **200,00** | **90,00** | **PROSPETTO** |
| **JUNIORES REGIONALE** | **===** | **850,00** | **===** |  |  |
| **JUNIORES PROVINCIALE** | **===** | **650,00** | **200,00** |  |  |

**(\*) Deroghe per le Società nuove affiliate.**

**Tassa di affiliazione alla F.I.G.C.** (per le nuove affiliate) **€. 65,00**

**Tassa iscrizione alla COPPA ITALIA €. 100,00**

**Tassa iscrizione alla COPPA MARCHE €. 100,00**

Si riporta la tabella degli importi minimi che le Società dovranno versare all’atto dell’iscrizione ai Campionati di competenza; a detti importi, come già evidenziato, devono essere aggiunte:

* le spese di assicurazione calciatori che compaiono nel prospetto che viene visualizzato al momento dell’iscrizione,
* l’eventuale saldo passivo al 30.06.2019 e le eventuali pendenze debitorie di cui in precedenza.

ECCELLENZA €. 3.480,00 + spese assicurazione calciatori

PROMOZIONE €. 2.780,00 + spese assicurazione calciatori

1^ CATEGORIA €. 2.130,00 + spese assicurazione calciatori

2^ CATEGORIA €. 1.640.00 + spese assicurazione calciatori

3^ CATEGORIA (\*) €. 1.290,00+ spese assicurazione calciatori

**(\*) Deroghe per le Società nuove affiliate.**

**MODALITA’ DI VERSAMENTO**

I versamenti per le iscrizioni dovranno essere effettuati unicamente mediante:

* **Bonifico bancario**: **IBAN:**

**IT13E0100502604000000001453**

**BNL – Ancona**

**Beneficiario: C.R. MARCHE F.I.G.C. – L.N.D.**

ovvero

* **Assegno circolare intestato**

**COMITATO REGIONALE MARCHE F.I.G.C. – L.N.D.**

3.6.- SVINCOLI

**Per rinuncia – Art. 107 NOIF**

Si ricorda che gli svincoli da parte di sociertà dilettantistiche per calciatori “non professionisti” e “giovani dilettanti”, come stabilito dal C.U. n. 118/A del 17.05.2019 della F.I.G.C. allegato al CU n. 208 del 21.05.2019 del C.R. Marche possono essere effettuati entro i seguenti termini:

da **lunedì 1° luglio 2019 a lunedì 15 luglio 2019** (ore 19,00)

**Per decadenza tesseramento – Art. 32 bis NOIF**

Si ricorda che i calciatori che entro il termine della corrente stagione sportiva hanno compiuto il 25° anno di età possono chiedere lo svincolo per decadenza del tesseramento.

Le richieste devono essere inviate a mezzo raccomandata al Comitato Regionale di competenza con la dimostrazione del contestuale invio alla Società di appartenenza entro il periodo compreso fra il **15 GIUGNO 2019 e 15 LUGLIO 2019.**

Si evidenzia che i calciatori che si avvalgono del diritto di svincolo per decadenza del tesseramento saranno svincolati d’autorità al termine di ogni stagione sportiva.

Ovviamente gli stessi per poter partecipare all’attività ufficiale dovranno essere tesserati ad ogni stagione sportiva.

3.7.- IBAN C.R. MARCHE

Si comunica che il nuovo IBAN del Comitato Regionale Marche è il seguente:

**IT13 E010 0502 6040 00000001453**

**BNL - ANCONA**

Al fine di evitare errori e ritardi negli accreditamenti è necessario che nel bonifico venga SEMPRE indicato il **numero di matricola**, la **denominazione della Società** e la **causale del versamento**.

3.8.- AFFILIAZIONI – FUSIONI – SCISSIONI – CAMBI DI DENOMINAZIONE SOCIALE –   
 CAMBI DI SEDE SOCIALE – CAMBI STATUS – STAGIONE SPORTIVA 2019/2020

Omissis …

**AFFILIAZIONE ALLA F.I.G.C.**

**Disposizioni da tener presente e da seguire:**

Domanda di affiliazione alla F.I.G.C.

* la domanda di affiliazione deve essere inviata **utilizzando sempre il modulo federale, in triplice copia, in vigore per la Stagione Sportiva 2019-2020;**
* Tutte le copie debbono essere debitamente compilate, con particolare riferimento **agli indirizzi della sede sociale e della corrispondenza (C.A.P. compresi)**
* trattandosi di carta chimica, accertarsi della leggibilità delle **due** copie sottostanti;
* il timbro **deve riportare** la denominazione sociale corrispondente a quella dell’atto costitutivo e dello statuto;

Tipologia e denominazione sociale

* la tipologia **deve** normalmente precedere la denominazione che deve **essere adeguata ai sensi dell’art. 90, commi 18 e 18 ter, della Legge 289/2002 (come modificato dalla Legge 128/2004)**

A.S.D. = Associazione Sportiva Dilettantistica

A.C.D. = Associazione Calcio Dilettantistica

S.S.D. = Società Sportiva Dilettantistica

G.S.D. = Gruppo Sportivo Dilettantistico

S.C.D. = Società Calcio Dilettantistica

C.S.D. = Centro Sportivo Dilettantistico

F.C.D. = Football Club Dilettantistico

A.P.D. = Associazione Polisportiva Dilettantistica

U.P.D. = Unione Polisportiva Dilettantistica

U.S.D. = Unione Sportiva Dilettantistica

POL.D. = Polisportiva Dilettantistica

**N.B.:** la tipologia della società (come sopra riportata) **va sempre** indicata, ai sensi della su citata normativa.

* la denominazione non può superare le 25 lettere, compresi gli spazi;
* non possono essere ammesse denominazioni con 25 lettere senza spazi;
* le denominazioni che superano le 25 lettere sono ammesse in via eccezionale e solo in caso di compatibile riduzione a 25 lettere;
* agli effetti della compatibilità delle denominazioni, stante la necessità di diversificare le denominazioni stesse delle società, **l’esistenza di altra società con identica o similare denominazione comporta per la società affilianda l’inserimento di un’aggettivazione che deve sempre precedere la denominazione (cfr. art. 17, comma 1, N.O.I.F.);**

**Le pratiche di affiliazione non rispondenti ai sopra indicati requisiti non potranno essere accolte e verranno pertanto restituite alle Società per l’eventuale regolarizzazione.**

**Esempi di alcune denominazioni incompatibili:**

* “SCUOLA CALCIO”, non è denominazione trattandosi di un riconoscimento ufficiale che **deve essere rilasciato dal Settore Giovanile e Scolastico alle Società che svolgono attività giovanile nelle categorie di base, affiliate da almeno due Stagioni Sportive alla F.I.G.C. e che hanno determinati requisiti**;
* “NUOVA”, qualora esista altra società con identica denominazione (p.e. denominazione XXXX incompatibile con “NUOVA XXXX”);
* “RINASCITA”, “ANNO”, qualora esista altra società con identica denominazione
* (p.e. per denominazione XXXX incompatibile con “RINASCITA XXXX”)
* (p.e. per denominazione XXXX incompatibile con “2009 XXXX”)
* (particolare esame per le denominazioni GIOVANI XXXX – GIOVANILE XXXX – BOYS XXXX – JUNIOR XXXX – per esistenza di altra Società con identica denominazione XXXX che partecipano ai relativi campionati giovanili).
* denominazione di carattere esclusivamente propagandistico o pubblicitario;
* denominazioni che riportano consonanti peraltro incomprensibili (p.e. EF XXX, MFK XX, BSE XX, etc.).

**Atto Costitutivo e Statuto Sociale**

I fac-simile di atto costitutivo e Statuto Sociale – tipo, possono essere scaricati dal sito [www.figcmarche.it](http://www.figcmarche.it) (modulistica) o ritirati presso il Comitato Regionale Marche o presso le Delegazioni provinciali.

**Dichiarazione attestante la disponibilità di un campo regolamentare**

Il fac-simile della dichiarazione di cui sopra può essere scaricato dal sito [www.figcmarche.it](http://www.figcmarche.it) (modulistica) o ritirato presso il Comitato Regionale Marche o presso le Delegazioni provinciali.

**Tassa di affiliazione**

Ogni domanda di affiliazione deve essere corredata della relativa tassa ammontante a € 65,00 per società dilettante e ad € 25,00 per società di “Puro settore giovanile”, salvo diversa indicazione della FIGC.

## CALCIO A 5 MARCHE

CERIMONIA DI PREMIAZIONE – STAGIONE SPORTIVA 2018/2019

**Si comunica che lunedì 15 luglio p.v. alle ore 18,00, in Ancona presso la sede federale di via Schiavoni saranno premiate le Società regionali vincitrici dei campionati di competenza e dei premi disciplina.**

**Si è certi della più ampia presenza delle Società marchigiane a quello che vuol essere il festoso atto conclusivo della stagione sportiva 2018/2019.**

ISCRIZIONE AI CAMPIONATI REGIONALI E PROVINCIALI 2019/2020

Si portano a conoscenza delle Società le linee guida adottate per l’iscrizione ai Campionati di competenza della stagione sportiva 2019/2020.

Ai sensi dell’art. 28, del Regolamento della Lega Nazionale Dilettanti, costituiscono condizioni **inderogabili** per l’iscrizione ai campionati regionali e provinciali:

1. La disponibilità di un impianto di gioco omologato, dotato dei requisiti previsti dall’art. 31 del Regolamento della Lega Nazionale Dilettanti;
2. l’inesistenza di situazioni debitorie nei confronti di Enti federali, Società e tesserati;
3. il versamento delle seguenti somme dovute a titolo di diritti ed oneri finanziari:
   * + - **Tassa associativa alla L.N.D.**
       - **Diritti di iscrizione ai Campionati di competenza**
       - **Assicurazione tesserati**
       - **Acconto spese per attività regionale e organizzazione**

Si evidenzia che i versamenti di tutte le suddette voci dovranno essere **tassativamente effettuati all’atto dell’iscrizione ai campionati.**

All’atto dell’iscrizione ai Campionati, le Società dovranno indicare la disponibilità di un campo di gioco ove disputare le gare ufficiali. Al fine di garantire il regolare svolgimento delle manifestazione è necessario che per l’impianto sportivo, **oltre alla omologazione da parte del Comitato Regionale,** sia rilasciato dal rispettivo Comune di appartenenza ovvero dall’Ente proprietario dell’impianto, attraverso il modello a disposizione delle Società in forma telematica, l’attestato di completa idoenità – sia dal punto di vista normativo sulla sicurezzaq che sull’agibilità – del campo di gioco e degli annessi servizi e strutture a corredo.

Si sottolinea che **l’iscrizione per i Campionati regionali e provinciali di ogni categoria e disciplina sportiva dovrà essere fatta tramite il sistema informatico on-line**, secondo le modalità previste.

La scadenza per l’iscrizione ai campionati è **perentoria** unicamente per la presentazione della domanda: **in pratica se non viene presentata domanda di iscrizione al campionato di competenza entro la data prevista ci sarà l’esclusione dal campionato**.

La scadenza è di **carattere ordinatorio** per quanto riguarda la presentazione della documentazione a corredo della domanda.

Alla scadenza del suddetto termine, il Comitato Regionale procederà alla verifica delle iscrizioni.

***Le Società che non avranno adempiuto correttamente alle prescrizioni previste per l’iscrizione al Campionato di competenza, saranno informate dal Comitato circa le inadempienze riscontrate e avranno la possibilità di regolarizzare le proprie posizioni entro il termine indicato dal Comitato stesso.***

Sarà quindi il Consiglio Direttivo del Comitato Regionale che deciderà definitivamente sulle ammissioni delle Società ai Campionati della stagione sportiva 2019/2020.

Si rappresenta, infine, che tutte le Società dovranno sottoscrivere, a cura del proprio Legale Rappresentante, all’atto dell’iscrizione ai campionati 2019/2020 la delega alla Lega Nazionale Dilettanti per la negoziazione dei diritti di immagine, pubblicitari e commerciali.

Sarà cura della Lega Nazionale Dilettanti, attraverso successiva comunicazione, produrre il testo da utilizzare per la stagione sportiva 2019/2020.

DATE SCADENZA ISCRIZIONE AI CAMPIONATI 2019/2020

Si pubblicano, di seguito, le date entro cui effettuare le iscrizioni ai campionati che dovranno essere eseguite con le consuete modalità on line attraverso la propria area riservata nel sito [www.lnd.it](http://www.lnd.it)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | | **Dal 08 al 31 Luglio 2019**  **(ore 19:00)** | **Termine presentazione domande di iscrizione ai Campionati:**  **CALCIO A 5 SERIE C1**  **CALCIO A 5 SERIE C2**  **CALCIO A 5 UNDER 21**  **CALCIO A 5 UNDER 19**  **COPPA ITALIA/MARCHE SERIE C**  **COPPA MARCHE UNDER 21**  **COPPA MARCHE UNDER 19** |
| **Dal 8 Luglio al**  **23 Agosto 2019**  **(ore 19:00)** | **Termine presentazione domande di iscrizione ai Campionati:**  **CALCIO A 5 SERIE C FEMMINILE - CAMPIONATO E COPPA -** |
|  | **Dal 8 Luglio al**  **30 Agosto 2019**  **(ore 19:00)** | | **Termine presentazione domande di iscrizione ai Campionati:**  **CALCIO A 5 SERIE D - CAMPIONATO E COPPA -**  **CALCIO A 5 UNDER 17 - CAMPIONATO E COPPA -**  **CALCIO A 5 UNDER 15 - CAMPIONATO E COPPA -** |

**TASSE ISCRIZIONE AI CAMPIONATI 2019/2020**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C A M P I O N A T I** | **TASSA**  **ASS. LND** | **TASSA**  **ISCRIZIONE** | **ANTICIP.**  **C/ SPESE**  **ORGAN.** | **ASSICUR.**  **FOREFETT.**  **DIRIGENTI** | **ASSICURAZ.**  **CALCIATORI** |
| CALCIO A 5 REG. SERIE C1 | **300,00** | **850,00** | **300,00** | **90,00** | **PROSPETTO** |
| CALCIO A 5 REG. SERIE C2 | **300,00** | **600,00** | **300,00** | **90,00** | **PROSPETTO** |
| CALCIO A 5 PROV. SERIE D (\*) | **300,00** | **450,00** | **200,00** | **90,00** | **PROSPETTO** |
| UNDER 19 CALCIO A 5 | **===** | **300,00** | **200,00** |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
| CALCIO A 5 FEMM. SERIE C (\*)  UNDER 17 CALCIO A 5  UNDER 15 CALCIO A 5  UNDER 21 CALCIO A 5 | **300,00** | **400,00**  **100,00**  **100,00**  **===** | **200,00**  **===**  **===**  **200,00** | **90,00**  **===**  **===**  **===** | **PROSPETTO** |

**(\*) Deroghe per le Società nuove affiliate.**

**Tassa di affiliazione alla F.I.G.C.** (per le nuove affiliate) **€. 65,00**

**Tassa iscrizione alla COPPA ITALIA €. 100,00**

**Tassa iscrizione alla COPPA MARCHE €. 100,00**

Si riporta la tabella degli importi minimi che le Società dovranno versare all’atto dell’iscrizione ai Campionati di competenza; a detti importi, come già evidenziato, devono essere aggiunte:

* le spese di assicurazione calciatori che compaiono nel prospetto che viene visualizzato al momento dell’iscrizione,
* l’eventuale saldo passivo al 30.06.2019 e le eventuali pendenze debitorie di cui in precedenza.

SERIE C1 C/5 €. 1.540,00 + spese assicurazione calciatori

SERIE C2 C/5 €. 1.290,00 + spese assicurazione calciatori

SERIE D C/5 (\*) €. 1.040,00 + spese assicurazione calciatori

C/5 FEMM. SERIE C (\*) €. 990,00 + spese assicurazione calciatori

**(\*) Deroghe per le Società nuove affiliate.**

**MODALITA’ DI VERSAMENTO**

I versamenti per le iscrizioni dovranno essere effettuati unicamente mediante:

* **Bonifico bancario**: **IBAN:**

**IT13E0100502604000000001453**

**BNL – Ancona**

**Beneficiario: C.R. MARCHE F.I.G.C. – L.N.D.**

ovvero

* **Assegno circolare intestato**

**COMITATO REGIONALE MARCHE F.I.G.C. – L.N.D.**

SVINCOLI

**Per rinuncia – Art. 107 NOIF**

Si ricorda che gli svincoli da parte di sociertà dilettantistiche per calciatori “non professionisti” e “giovani dilettanti”, come stabilito dal C.U. n. 118/A del 17.05.2019 della F.I.G.C. allegato al CU n. 208 del 21.05.2019 del C.R. Marche possono essere effettuati entro i seguenti termini:

da **lunedì 1° luglio 2019 a lunedì 15 luglio 2019** (ore 19,00)

**Per decadenza tesseramento – Art. 32 bis NOIF**

Si ricorda che i calciatori che entro il termine della corrente stagione sportiva hanno compiuto il 25° anno di età possono chiedere lo svincolo per decadenza del tesseramento.

Le richieste devono essere inviate a mezzo raccomandata al Comitato Regionale di competenza con la dimostrazione del contestuale invio alla Società di appartenenza entro il periodo compreso fra il **15 GIUGNO 2019 e 15 LUGLIO 2019.**

Si evidenzia che i calciatori che si avvalgono del diritto di svincolo per decadenza del tesseramento saranno svincolati d’autorità al termine di ogni stagione sportiva.

Ovviamente gli stessi per poter partecipare all’attività ufficiale dovranno essere tesserati ad ogni stagione sportiva.

RIUNIONE SOCIETA' CALCIO FEMMINILE GIOVANILE

**Lunedì 8 luglio 2019** alle **ore 17.00** presso la sala riunioni della FIGC ad Ancona in via Schiavoni snc – località Baraccola Sud, viene indetta la **riunione rivolta a tutte le società di calcio a 11 e di calcio a 5 che svolgono attività femminile**.

E’ gradita anche la presenza dei Tecnici e dei Dirigenti Responsabili delle società che svolgono o hanno intenzione di svolgere attività femminile giovanile nel corso della stagione sportiva 2019/2020.

**Argomenti all’ordine del giorno:**

- bilancio dell’attività svolta durante la stagione sportiva 2018/2019;

- programmazione attività stagione sportiva 2019/2020;

- Varie ed eventuali.

All’incontro parteciperanno i Dirigenti Federali del Coordinamento Federale Marche FIGC/SGS e del Comitato Regionale Marche FIGC/LND.

***Vista l’importanza della riunione, le società di Calcio a Cinque femminile sono pregate di parecipare.***

COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE

4.1.- CERIMONIA DI PREMIAZIONE – STAGIONE SPORTIVA 2018/2019

**Si comunica che lunedì 15 luglio p.v. alle ore 18,00, in Ancona presso la sede federale di via Schiavoni saranno premiate le Società regionali vincitrici dei campionati di competenza e dei premi disciplina.**

**Si è certi della più ampia presenza delle Società marchigiane a quello che vuol essere il festoso atto conclusivo della stagione sportiva 2018/2019.**

**Si comunica di seguito l’elenco delle Società che hanno preso parte ai campionati provinciali e che saranno premiate:**

4.2.- RINNOVO ABILITAZIONE FIRMA ELETTRONICA

Si ricorda a tutte le società che al termine di ogni stagione sportiva tutti i profili di Firma Elettronica correttamente registrati vengono ***sospesi*** in attesa della loro riconferma all’inizio della stagione successiva.

Di seguito vengono descritte le procedure minime necessarie dal 1° luglio per riattivare almeno un profilo di firma elettronica necessario al completamento dei documenti di svincolo e tesseramento calciatori:

1. Entrare nel menu **ORGANIGRAMMA** -> **GESTIONE** **ORGANIGRAMMA**. Ci si troverà di fronte all’organigramma societario completamente vuoto in quanto ad ogni inizio stagione l’organigramma dovrà essere inserito nuovamente;
2. In basso a sinistra cliccare sul pulsante blu “**RECUPERA NOMINATIVI DA STAGIONE PRECEDENTE**” per poter recuperare almeno un nominativo di un dirigente abilitato alla Firma elettronica nella stagione 2018-2019 (**effettuare la spunta sul nominativo prescelto e cliccare il pulsante blu in basso a destra “AGGIUNGI SELEZIONATI”**);
3. Cliccare sulla riga del nominativo prescelto, che viene visualizzato evidenziato in giallo all’interno dell’organigramma societario, e completare la sua scheda personale andando ad inserire i dati mancanti e modificando i dati che tra una stagione ed un’altra sono cambiati (es. indirizzo di residenza, indirizzo di corrispondenza o mail);
4. Una volta effettuate tutte le modifiche il soggetto selezionato comparirà all’interno dell’organigramma con la dicitura “**NON** **ABILITATA**” in corrispondenza dell’ultima colonna “**STATO** **FIRMA** **ELETTRONICA**”.
5. Per poter completare il processo di riattivazione della firma elettronica andare nel menu **FIRMA ELETTRONICA** -> **RIATTIVAZIONE PIN**, inserire il codice fiscale del soggetto appena reinserito nell’organigramma e cliccare il pulsante blu “**RICHIEDI RIATTIVAZIONE**”. Se il codice fiscale inserito risulterà corretto il sistema aprirà una finestra con un messaggio di attivazione completata ed il soggetto da quel momento potrà effettuare il processo di firma elettronica nelle modalità consuete.

La stessa procedura dovrà essere effettuata per tutti gli altri soggetti abilitati alla firma elettronica già nella stagione sportiva 2018-2019.

**ABILITAZIONE FIRMA ELETTRONICA NUOVO DIRIGENTE**

Nel caso vengano aggiunti altri soggetti con delega alla firma per loro dovrà essere effettuato il processo di creazione ed attivazione del profilo di Firma Elettronica seguendo la seguente procedura:

1. Inserimento del dirigente all’intero dell’organigramma (non necessaria la ratifica da parte del Comitato Regionale di competenza per proseguire nella richiesta)
2. Menu **FIRMA** **ELETTRONICA** -> **GESTIONE PROFILI** -> **RICHIEDI** **TAC** **PER** **ABILITAZIONE** **NUOVO** **DIRIGENTE** e cliccare sulla riga del soggetto per cui si intende attivare il profilo di Firma Elettronica;
3. Caricamento dei **DOCUMENTI** (documento di identità e tessera sanitaria in fronte/retro) e della **LISTA DEI DELEGATI ALLA FIRMA** attraverso il simbolo della nuvoletta (tutti i documenti devono essere in formato PDF e di dimensioni minori ai 3MB);
4. Attendere il messaggio di conferma di avvenuto caricamento del file prima di procedere al caricamento del file successivo;
5. una volta che la società invia tutta la documentazione, il C.R. provvede al controllo ed all’approvazione dei documenti per il rilascio del TAC al singolo dirigente
6. Ad approvazione avvenuta il sistema invia una mail (all’indirizzo indicato all’interno della scheda personale del dirigente) al singolo dirigente all’interno della quale sarà presente il TAC, necessario per la prima attivazione della firma elettronica;
7. Menu **FIRMA ELETTRONICA** -> **GESTIONE PROFILI** -> **PRIMA ATTIVAZIONE PIN TAC GIÀ RICEVUTO**
8. Inserire **CODICE FISCALE** del dirigente
9. inserire **TAC** ricevuto via mail
10. scegliere un **PIN** di 6 cifre e ripetere il PIN selezionato
11. inserire il **NUMERO DI TELEFONO CELLULARE** del dirigente (che dovrà essere utilizzato per effettuare tutte le chiamate per la firma elettronica)
12. **ACCETTARE** termini del contratto
13. Cliccare sul pulsante blu **RICHIEDI ABILITAZIONE.** Se i dati inseriti risulteranno corretti il sistema aprirà una finestra con un messaggio di attivazione completata ed il soggetto da quel momento potrà effettuare il processo di firma elettronica nelle modalità consuete.

**La Delegazione Provinciale rimane a disposizione di tutte le società per eventuali chiarimenti e/o richieste di assistenza per tutti i processi legati all’area società agli orari di apertura indicati nel Comunicato Ufficiale.**

**Per poter offrire a tutte le società un servizio migliore ed evitare tempi di attesa lunghi, si consiglia di contattare preventivamente gli Uffici della Delegazione Provinciale e concordare, compatibilmente con gli orari di apertura, un appuntamento.**

4.3. – RIEPILOGO ATTIVITà – STAGIONE SPORTIVA 2018-2019

# CLASSIFICHE FINALI

TERZA CATEGORIA FERMO

GIRONE G

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| **ASD.C. REAL CUPRENSE** | **55** | **24** | **16** | **7** | **1** | **43** | **17** | **26** | **0** |
| A.S.D. M.P.UNITED CALCIO | 55 | 24 | 17 | 4 | 3 | 45 | 24 | 21 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA P.S.GIORGIO | 43 | 24 | 13 | 4 | 7 | 49 | 34 | 15 | 0 |
| A.S.D. NUOVA FALERIA CALCIO | 41 | 24 | 12 | 5 | 7 | 45 | 35 | 10 | 0 |
| POL. CAMPOFILONE | 38 | 24 | 11 | 5 | 8 | 37 | 22 | 15 | 0 |
| A.S.D. F.C. PEDASO 1969 | 37 | 24 | 10 | 7 | 7 | 39 | 28 | 11 | 0 |
| A.S.D. LAPEDONESE | 35 | 24 | 10 | 5 | 9 | 32 | 31 | 1 | 0 |
| A.S.D. LA MONTOTTONESE | 31 | 24 | 7 | 10 | 7 | 32 | 34 | -2 | 0 |
| A.S.D. POL. ALTIDONA SMAIL 72 | 24 | 24 | 7 | 3 | 14 | 31 | 43 | -12 | 0 |
| A.P.D. SAVE THE YOUTHS M.PACINI | 21 | 24 | 5 | 6 | 13 | 32 | 48 | -16 | 0 |
| A.S.D. NEW RIVER | 19 | 24 | 4 | 7 | 13 | 26 | 39 | -13 | 0 |
| C.S.R. TIRASSEGNO 95 | 18 | 24 | 4 | 6 | 14 | 22 | 39 | -17 | 0 |
| A.S.D. PEPERONCINO | 14 | 24 | 3 | 5 | 16 | 30 | 69 | -39 | 0 |

LA SOCIETÀ **A.S.D. C. REAL CUPRENSE** SI È AGGIUDICATA LA VITTORIA DEL GIRONE, ED IL TITOLO DI CAMPIONE PROVINCIALE ACQUISENDO COSÌ IL DIRITTO A PARTECIPARE, A DOMANDA, AL CAMPIONATO REGIONALE DI 2^ CATEGORIA NELLA ST. SP. 2019-2020.

LA SOCIETÀ A.S.D. M.P. UNITED CALCIO, ESSENDOSI AGGIUDICATA I PLAY OFF, HA CONQUISTATO IL 2° POSTO IN CLASSIFICA, ACQUISENDO IL DIRITTO A PARTECIPARE AGLI SPAREGGI REGIONALI.

## CALCIO A 5 SERIE D FERMO

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| **A.S.D. FREELY SPORT** | **70** | **28** | **23** | **1** | **4** | **168** | **78** | **90** | **0** |
| A.S.D. MONTECASSIANO CALCIO | 67 | 28 | 20 | 7 | 1 | 170 | 80 | 90 | 0 |
| U.S.D. ACLI VILLA MUSONE | 66 | 28 | 21 | 3 | 4 | 139 | 73 | 66 | 0 |
| A.S. CALCETTO NUMANA | 64 | 28 | 20 | 4 | 4 | 142 | 84 | 58 | 0 |
| A.S.D. BAYER CAPPUCCINI | 63 | 28 | 20 | 3 | 5 | 195 | 104 | 91 | 0 |
| A.S.D. FUTSAL MONTEGRANARO | 57 | 28 | 17 | 6 | 5 | 118 | 70 | 48 | 0 |
| POL.D. U.MANDOLESI CALCIO | 43 | 28 | 14 | 1 | 13 | 122 | 120 | 2 | 0 |
| A.S.D. OSIMO FIVE | 37 | 28 | 11 | 4 | 13 | 79 | 105 | -26 | 0 |
| A.S.D. CALCIO S.ELPIDIO A MARE | 35 | 28 | 11 | 2 | 15 | 112 | 140 | -28 | 0 |
| A.S.D. POTENZA PICENA | 25 | 28 | 7 | 4 | 17 | 78 | 122 | -44 | 0 |
| A.S.D. VIRTUS CAMERANO | 25 | 28 | 8 | 1 | 19 | 82 | 128 | -46 | 0 |
| A.S.D. CASENUOVE | 24 | 28 | 7 | 3 | 18 | 98 | 120 | -22 | 0 |
| S.S. PORTORECANATI A.S.D. | 13 | 28 | 4 | 1 | 23 | 82 | 160 | -78 | 0 |
| A.S.D. FUTSAL SAMBUCHETO | 11 | 28 | 3 | 2 | 23 | 81 | 161 | -80 | 0 |
| POLISPORTIVA FUTURA A.D. | 9 | 28 | 3 | 0 | 25 | 85 | 206 | -12 | 0 |

LA SOCIETÀ **A.S.D. FREELY SPORT** SI È AGGIUDICATA LA VITTORIA DEL GIRONE, ED IL TITOLO DI CAMPIONE PROVINCIALE, ACQUISENDO COSÌ IL DIRITTO A PARTECIPARE, A DOMANDA, AL CAMPIONATO REGIONALE DI 2^ CATEGORIA NELLA ST. SP. 2019-2020.

LA SOCIETÀ A.S.D. MONTECASSIANO CALCIO, ESSENDOSI AGGIUDICATA I PLAY OFF, HA CONQUISTATO DEFINITIVAMENTE IL 2° POSTO IN CLASSIFICA, ACQUISENDO IL TITOLO A PARTECIPARE AL CAMPIONATO REGIONALE DI C2 NELLA STAGIONE SPORTIVA 2019-2020.

## CAMPIONATO ALLIEVI FERMO IA FASE

CLASSIFICA

GIRONE 16

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO | 22 | 10 | 7 | 1 | 0 | 47 | 4 | 43 | 0 |
| A.S.D. VEREGRENSE CALCIO | 19 | 10 | 6 | 1 | 1 | 30 | 9 | 21 | 0 |
| A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO | 12 | 10 | 4 | 0 | 4 | 13 | 25 | -12 | 0 |
| A.S.D. ELITE SANGIORGESE | 3 | 10 | 1 | 0 | 7 | 10 | 34 | -24 | 0 |
| POL.D. SPES ALTIDONA | 3 | 10 | 1 | 0 | 7 | 6 | 34 | -28 | 0 |
| sq.B TIGNUM MONTEGIORGIO sq.B | 0 | 10 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

GIRONE 17

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO | 21 | 10 | 7 | 0 | 1 | 32 | 9 | 23 | 0 |
| SSDARL SAN MARCO SERV. LORESE | 14 | 10 | 4 | 2 | 2 | 16 | 9 | 7 | 0 |
| A.S.D. FOLGORE MONSAMPIETRINA | 11 | 10 | 3 | 2 | 3 | 10 | 19 | -9 | 0 |
| POL.D. SPES VALDASO 1993 | 6 | 10 | 2 | 0 | 6 | 9 | 13 | -4 | 0 |
| A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA | 5 | 10 | 1 | 2 | 5 | 9 | 26 | -17 | 0 |
| sq.B ATL. CALCIO P.S.ELPIDsq.B | 0 | 10 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

GIRONE 18

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. TIGNUM MONTEGIORGIO | 17 | 10 | 5 | 2 | 1 | 42 | 9 | 33 | 0 |
| A.F.C. FERMO SSD ARL | 16 | 10 | 5 | 1 | 2 | 25 | 8 | 17 | 0 |
| C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D. | 16 | 10 | 5 | 1 | 2 | 16 | 10 | 6 | 0 |
| C.S.R. TIRASSEGNO 95 | 6 | 10 | 2 | 0 | 6 | 10 | 37 | -27 | 0 |
| A.S.D. U.S.A. S.CATERINA | 3 | 10 | 1 | 0 | 7 | 10 | 39 | -29 | 0 |
| FERMANA F.C. SRL | 0 | 10 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

LE SOCIETÀ **A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO, A.S.D CAMPIGLIONE M.URANO , A.S.D. TIGNUM MONTEGIORGIO**, ESSENDOSI CLASSIFICATE AL PRIMO POSTO NEI RISPETTIVI GIRONI HANNO ACQUISITO IL DIRITTO A PARTECIPARE AL CAMPIONATO REGIONALE GIOVANISSIMI 2018-2019.

LE SOCIETÀ **A.S.D. VEREGRENSE CALCIO, A.F.C. FERMO SSD ARL**, HANNO ACQUISITO IL DIRITTO A PARTECIPARE AL CAMPIONATO REGIONALE ALLIEVI 2018-2019, ESSENDO RISULTATE TRA LE MIGLIORI SECONDE CLASSIFICATE A LIVELLO REGIONALE.

LA SOCIETÀ FERMANA F.C. SRL È STATA AMMESSA DI DIRITTO AL CAMPIONATO REGIONALE IN QUANTO SOCIETÀ PROFESSIONISTICA.

## CAMPIONATO ALLIEVI FERMO IIA FASE

GIRONE G

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| **A.S.D. FOLGORE MONSAMPIETRINA** | **41** | **20** | **13** | **2** | **3** | **52** | **23** | **29** | **0** |
| SSDARL SAN MARCO SERV. LORESE | 39 | 20 | 12 | 3 | 3 | 53 | 12 | 41 | 0 |
| C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D. | 39 | 20 | 12 | 3 | 3 | 49 | 12 | 37 | 0 |
| POL.D. SPES VALDASO 1993 | 34 | 20 | 10 | 4 | 4 | 39 | 25 | 14 | 0 |
| A.S.D. ELITE SANGIORGESE | 31 | 20 | 10 | 1 | 7 | 33 | 23 | 10 | 0 |
| POL.D. SPES ALTIDONA | 24 | 20 | 7 | 3 | 8 | 38 | 44 | -6 | 0 |
| A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO | 17 | 20 | 5 | 2 | 11 | 20 | 45 | -25 | 0 |
| A.S.D. U.S.A. S.CATERINA | 15 | 20 | 4 | 3 | 11 | 24 | 48 | -24 | 0 |
| C.S.R. TIRASSEGNO 95 | 14 | 20 | 4 | 2 | 12 | 20 | 48 | -28 | 0 |
| A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA | 4 | 20 | 1 | 1 | 16 | 10 | 58 | -48 | 0 |
| sq.B ATL. CALCIO P.S.ELPIDsq.B | 0 | 20 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

LA SOCIETÀ **A.S.D. FOLGORE MONSAMPIETRINA**, ESSENDOSI CLASSIFICATA AL PRIMO POSTO DEL GIRONE G DEL CAMPIONATO IN OGGETTO, HA CONQUISTATO IL TITOLO DI **CAMPIONE PROVINCIALE ALLIEVI 2018-2019.**

## CAMPIONATO ALLIEVI CADETTI FERMO

GIRONE FC

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| **sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B** | **62** | **25** | **20** | **2** | **2** | **98** | **10** | **88** | **0** |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 59 | 25 | 19 | 2 | 3 | 107 | 45 | 62 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 55 | 24 | 18 | 1 | 5 | 91 | 34 | 57 | 0 |
| A.S.D. U.S. TOLENTINO 1919 | 50 | 25 | 16 | 2 | 6 | 72 | 44 | 28 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 48 | 24 | 16 | 0 | 8 | 74 | 56 | 18 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 36 | 24 | 11 | 3 | 10 | 60 | 50 | 10 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 34 | 24 | 11 | 1 | 12 | 66 | 64 | 2 | 0 |
| A.S.D. JUNIOR MACERATA | 33 | 25 | 11 | 0 | 13 | 53 | 57 | -4 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 29 | 24 | 9 | 2 | 13 | 65 | 66 | -1 | 0 |
| A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO | 20 | 24 | 6 | 2 | 16 | 45 | 98 | -53 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 14 | 25 | 4 | 2 | 18 | 51 | 79 | -28 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 12 | 25 | 4 | 0 | 20 | 23 | 99 | -76 | 0 |
| A.S.D. B.NAZZARO CHIARAVALLE | 7 | 25 | 2 | 1 | 21 | 40 | 143 | -10 | 0 |

LA SOCIETÀ **A.S.D. F.C. VIGOR SENIGALLIA SQ. B**, SI È CLASSIFICATA AL PRIMO POSTO DEL CAMPIONATO IN OGGETTO **2018-2019.**

## CAMPIONATO GIOVANISSIMI FERMO I FASE

GIRONE 18

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.F.C. FERMO SSD ARL | 21 | 8 | 7 | 0 | 1 | 58 | 3 | 55 | 0 |
| A.S.D. VEREGRENSE CALCIO | 21 | 8 | 7 | 0 | 1 | 52 | 2 | 50 | 0 |
| A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 26 | 29 | -3 | 0 |
| A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA | 5 | 8 | 1 | 2 | 5 | 12 | 50 | -38 | 0 |
| POL.D. U.MANDOLESI CALCIO | 1 | 8 | 0 | 1 | 7 | 4 | 68 | -64 | 0 |

GIRONE 19

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| POL.D. SPES VALDASO 1993 | 26 | 10 | 8 | 2 | 0 | 42 | 6 | 36 | 0 |
| A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO | 25 | 10 | 8 | 1 | 1 | 54 | 6 | 48 | 0 |
| A.S.D. INVICTUS F.C. | 17 | 10 | 5 | 2 | 3 | 20 | 18 | 2 | 0 |
| A.S.D. U.S.A. S.CATERINA | 10 | 10 | 3 | 1 | 6 | 17 | 26 | -9 | 0 |
| C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D. | 9 | 10 | 3 | 0 | 7 | 13 | 33 | -20 | 0 |
| C.S.R. TIRASSEGNO 95 | 0 | 10 | 0 | 0 | 10 | 19 | 76 | -57 | 0 |

GIRONE 20

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. TIGNUM MONTEGIORGIO | 24 | 10 | 8 | 0 | 0 | 24 | 7 | 17 | 0 |
| A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO | 15 | 10 | 5 | 0 | 3 | 27 | 14 | 13 | 0 |
| SSDARL SAN MARCO SERV. LORESE | 10 | 10 | 3 | 1 | 4 | 13 | 21 | -8 | 0 |
| POL.D. SPES ALTIDONA | 6 | 10 | 2 | 0 | 6 | 15 | 24 | -9 | 0 |
| A.S.D. ELITE SANGIORGESE | 4 | 10 | 1 | 1 | 6 | 3 | 16 | -13 | 0 |
| FERMANA F.C. SRL | 0 | 10 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

LE SOCIETÀ **A.F.C. FERMO SSD ARL, POL. D. SPES VALDASO 1993 , A.S.D. TIGNUM MONTEGIORGIO**, ESSENDOSI CLASSIFICATE AL PRIMO POSTO NEI RISPETTIVI GIRONI HANNO ACQUISITO IL DIRITTO A PARTECIPARE AL CAMPIONATO REGIONALE GIOVANISSIMI 2018-2019.

LE SOCIETÀ **A.S.D. VEREGRENSE CALCIO, A.S.D. CAMPIGLIONE M. URANO**, HANNO ACQUISITO IL DIRITTO A PARTECIPARE AL CAMPIONATO REGIONALE GIOVANISSIMI 2017-2018, ESSENDO RISULTATE TRA LE MIGLIORI SECONDE CLASSIFICATE A LIVELLO REGIONALE.

LA SOCIETÀ **FERMANA F.C. SRL** È STATA AMMESSA DI DIRITTO AL CAMPIONATO REGIONALE IN QUANTO SOCIETÀ PROFESSIONISTICA.

## CAMPIONATO GIOVANISSIMI FERMO II FASE

GIRONE H

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO | 55 | 20 | 18 | 1 | 1 | 86 | 18 | 68 | 0 |
| A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO | 53 | 20 | 17 | 2 | 1 | 122 | 18 | 104 | 0 |
| A.S.D. INVICTUS F.C. | 39 | 20 | 12 | 3 | 5 | 42 | 27 | 15 | 0 |
| C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D. | 32 | 20 | 10 | 2 | 8 | 52 | 54 | -2 | 0 |
| A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA | 29 | 20 | 9 | 2 | 9 | 45 | 47 | -2 | 0 |
| A.S.D. ELITE SANGIORGESE | 25 | 20 | 7 | 4 | 9 | 40 | 40 | 0 | 0 |
| A.S.D. U.S.A. S.CATERINA | 25 | 20 | 7 | 4 | 9 | 42 | 58 | -16 | 0 |
| POL.D. SPES ALTIDONA | 24 | 20 | 7 | 3 | 10 | 34 | 35 | -1 | 0 |
| SSDARL SAN MARCO SERV. LORESE | 22 | 20 | 7 | 1 | 12 | 30 | 45 | -15 | 0 |
| C.S.R. TIRASSEGNO 95 | 8 | 20 | 2 | 2 | 16 | 24 | 96 | -72 | 0 |
| POL.D. U.MANDOLESI CALCIO | 5 | 20 | 1 | 2 | 17 | 15 | 94 | -79 | 0 |

LA SOCIETÀ **A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO**, ESSENDOSI CLASSIFICATA AL PRIMO POSTO DEL GIRONE H DEL CAMPIONATO IN OGGETTO, HA CONQUISTATO IL TITOLO DI **CAMPIONE PROVINCIALE GIOVANISSIMII 2018-2019.**

## CAMPIONATO GIOVANISSIMI CADETTI IA FASE FERMO

GIRONE FC

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| sq.C CALCIO ATLETICO ASCOLsq.C | 48 | 22 | 16 | 0 | 6 | 85 | 46 | 39 | 0 |
| A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO | 45 | 22 | 14 | 3 | 5 | 62 | 38 | 24 | 0 |
| A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO | 43 | 22 | 14 | 1 | 7 | 66 | 28 | 38 | 0 |
| A.S.D. VEREGRENSE CALCIO | 39 | 22 | 12 | 3 | 7 | 60 | 41 | 19 | 0 |
| sq.B CALCIO ATLETICO ASCOLsq.B | 38 | 22 | 12 | 2 | 8 | 63 | 35 | 28 | 0 |
| sq.B CENTOBUCHI 1972 MP sq.B | 37 | 22 | 10 | 7 | 5 | 55 | 34 | 21 | 0 |
| sq.B PORTO D ASCOLI S.R.L.sq.B | 37 | 22 | 12 | 1 | 9 | 49 | 53 | -4 | 0 |
| sq.B UNIONE PIAZZA IMMACOLsq.B | 35 | 22 | 11 | 2 | 9 | 49 | 43 | 6 | 0 |
| A.F.C. FERMO SSD ARL | 23 | 22 | 7 | 2 | 13 | 61 | 64 | -3 | 0 |
| A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO | 15 | 22 | 4 | 3 | 15 | 29 | 69 | -40 | 0 |
| sq.B REAL VIRTUS PAGLIARE sq.B | 14 | 22 | 3 | 5 | 14 | 34 | 99 | -65 | 0 |
| POL.D. SPES VALDASO 1993 | 6 | 22 | 1 | 3 | 18 | 23 | 86 | -63 | 0 |

**CLASSIFICA AVULSA**

STAGIONE SPORTIVA: 18/19 CAMPIONATO.: GIOV.MI CADETTI 1A FASE FERMO GIRONE: FC

\*================================================================================================================================\*

\* I CLASSIFICA GENERALE I C L A S S I F I C A A V U L S A I

\*================================================================================================================================\*

I Societa' I PN ! GC ! VI ! PE ! NL ! G.F! G.S! DIF I PN ! GI ! VI ! PE ! NL ! G.F! G.S! DIF! !

\*--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------\*

! 6 sq.B CENTOBUCHI 1972 MP sq.B I 37 ! 22 ! 10 ! 5 ! 7 ! 55 ! 34 ! 21 I 3 ! 2 ! 1 ! 1 ! ! 4 ! 2 ! 2 ! I

! 7 sq.B PORTO D ASCOLI S.R.L.sq.B I 37 ! 22 ! 12 ! 9 ! 1 ! 49 ! 53 ! 4- I 3 ! 2 ! 1 ! 1 ! ! 2 ! 4 ! 2- ! I

===========================================================================================================================================

## GIOVANISSIMI CADETTI 2A FASE FERMO

GIRONE 1

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| **sq.C CALCIO ATLETICO ASCOLsq.C** | **11** | **5** | **3** | **2** | **0** | **10** | **6** | **4** | **0** |
| A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO | 10 | 5 | 3 | 1 | 1 | 9 | 5 | 4 | 0 |
| sq.B CALCIO ATLETICO ASCOLsq.B | 7 | 5 | 1 | 4 | 0 | 9 | 8 | 1 | 0 |
| A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO | 5 | 5 | 1 | 2 | 2 | 6 | 7 | -1 | 0 |
| sq.B CENTOBUCHI 1972 MP sq.B | 4 | 5 | 1 | 1 | 3 | 5 | 9 | -4 | 0 |
| A.S.D. VEREGRENSE CALCIO | 3 | 5 | 1 | 0 | 4 | 8 | 12 | -4 | 0 |

GIRONE 2

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| sq.B UNIONE PIAZZA IMMACOLsq.B | 12 | 5 | 4 | 0 | 1 | 16 | 7 | 9 | 0 |
| A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO | 10 | 5 | 3 | 1 | 1 | 14 | 22 | -8 | 0 |
| A.F.C. FERMO SSD ARL | 9 | 5 | 3 | 0 | 2 | 21 | 9 | 12 | 0 |
| sq.B PORTO D ASCOLI S.R.L.sq.B | 7 | 5 | 2 | 1 | 2 | 6 | 3 | 3 | 0 |
| POL.D. SPES VALDASO 1993 | 5 | 5 | 1 | 2 | 2 | 12 | 10 | 2 | 0 |
| sq.B REAL VIRTUS PAGLIARE sq.B | 0 | 5 | 0 | 0 | 5 | 11 | 29 | -18 | 0 |

LA SOCIETÀ **A.S.D. CALCIO ATLETICO ASCOLI SQ. C**, SI È CLASSIFICATA AL PRIMO POSTO DEL CAMPIONATO IN OGGETTO **2018-2019.**

# CLASSIFICHE DISCIPLINA

## CAMPIONATO TERZA CATEGORIA FERMO

**GIRONE G**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| SOCIETA' | GIR | Totali | Societa' | Calciatori | Dirigenti | Tecnici |
| **POL. CAMPOFILONE** | **G** | **12,30** | **1,00** | **9,30** | **2,00** | **0** |
| A.S.D. LA MONTOTTONESE | G | 14,95 | 0 | 13,80 | 0 | 1,15 |
| A.S.D. LAPEDONESE | G | 15,10 | 1,00 | 14,10 | 0 | 0 |
| ASD.C. REAL CUPRENSE | G | 16,55 | 2,00 | 14,55 | 0 | 0 |
| A.S.D. F.C. PEDASO 1969 | G | 16,65 | 0 | 9,90 | 4,00 | 2,75 |
| A.S.D. OLIMPIA P.S.GIORGIO | G | 17,80 | 0 | 16,65 | 0 | 1,15 |
| C.S.R. TIRASSEGNO 95 | G | 17,85 | 2,00 | 11,85 | 4,00 | 0 |
| A.S.D. M.P.UNITED CALCIO | G | 18,00 | 0 | 18,00 | 0 | 0 |
| A.S.D. NEW RIVER | G | 30,95 | 0 | 13,65 | 0 | 17,30 |
| A.S.D. NUOVA FALERIA CALCIO | G | 36,95 | 2,00 | 13,65 | 16,00 | 5,30 |
| A.P.D. SAVE THE YOUTHS M.PACINI | G | 45,80 | 30,00 | 7,80 | 8,00 | 0 |
| A.S.D. PEPERONCINO | G | 55,95 | 33,00 | 10,95 | 12,00 | 0 |
| A.S.D. POL. ALTIDONA SMAIL 72 | G | 56,80 | 2,00 | 22,65 | 28,00 | 4,15 |

La Società **POL. CAMPOFILONE,** essendosi classificata al primo posto, si aggiudica la Coppa Disciplina del Girone G del campionato di TERZA CATEGORIA.

## CAMPIONATO CALCIO A 5 SERIE D FERMO

GRADUATORIA COPPA DISCIPLINA

**GIRONE D**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| SOCIETA' | GIR | Totali | Societa' | Calciatori | Dirigenti | Tecnici |
| **A.S. CALCETTO NUMANA** | **D** | **4,05** | **0** | **4,05** | **0** | **0** |
| **S.S. PORTORECANATI A.S.D.** | **D** | **4,05** | **0** | **3,90** | **0** | **0** |
| A.S.D. BAYER CAPPUCCINI | D | 5,10 | 0 | 5,10 | 0 | 0 |
| A.S.D. CALCIO S.ELPIDIO A MARE | D | 5,70 | 0 | 5,70 | 0 | 0 |
| A.S.D. FUTSAL SAMBUCHETO | D | 7,60 | 0 | 6,45 | 0 | 1,15 |
| A.S.D. FUTSAL MONTEGRANARO | D | 11,00 | 0 | 5,85 | 4,00 | 1,15 |
| A.S.D. MONTECASSIANO CALCIO | D | 11,75 | 0 | 3,75 | 8,00 | 0 |
| A.S.D. CASENUOVE | D | 12,70 | 0 | 8,70 | 4,00 | 0 |
| POL.D. U.MANDOLESI CALCIO | D | 13,75 | 0 | 9,75 | 4,00 | 0 |
| POLISPORTIVA FUTURA A.D. | D | 19,75 | 1,00 | 3,75 | 12,00 | 3,00 |
| A.S.D. VIRTUS CAMERANO | D | 19,95 | 0 | 10,80 | 8,00 | 1,15 |
| A.S.D. POTENZA PICENA | D | 22,55 | 10,00 | 8,55 | 4,00 | 0 |
| A.S.D. FREELY SPORT | D | 25,20 | 3,00 | 10,05 | 8,00 | 4,15 |
| U.S.D. ACLI VILLA MUSONE | D | 30,55 | 1,00 | 5,55 | 24,00 | 0 |
| A.S.D. OSIMO FIVE | D | 38,15 | 10,00 | 12,15 | 16,00 | 0 |

Le Società **A.S. CALCETTO NUMANA** e **S.S. PORTORECANATI A.S.D.,** essendosi classificate al primo posto ex aequo, si aggiudicano la Coppa Disciplina del Girone D del campionato di Calcio a 5 Serie D.

## CAMPIONATO ALLIEVI FERMO

COPPA DISCIPLINA

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | ***1^ FASE*** | | | | | ***2^ FASE*** | | | | |  |
| SOCIETÀ | **PARZ. 1** | SOC. | CALC. | DIR. | TECN. | **PARZ.**  **2** | SOC. | CALC. | DIR. | TECN. | ***PUNTI TOTALI*** |
| **SSD ARL SAN MARCO SERV. LORESE** | **3.20** | 0.00 | 3.20 | 0.00 | 0.00 | **5.90** | 0.00 | 5.90 | 0.00 | 0.00 | **9.10** |
| sq.B ATL. CALCIO P.S.ELPIDsq.B | **2.40** | 0.00 | 2.40 | 0.00 | 0.00 | **7.60** | 0,00 | 7.60 | 0.00 | 0.00 | **10.00** |
| A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA | **5.70** | 0.50 | 5.70 | 0.00 | 0.00 | **7.20** | 0.00 | 7.20 | 0.00 | 0.00 | **12.90** |
| POL D. SPES VALDASO 1993 | **7.00** | 0.00 | 7.00 | 0.00 | 0.00 | **7.80** | 0.00 | 7.80 | 0.00 | 0.00 | **14.80** |
| A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO | **3.40** | 0.00 | 3.40 | 0.00 | 0.00 | **18.00** | 0.00 | 18.00 | 0.00 | 0.00 | **21.40** |
| C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D. | **11.10** | 0.00 | 8.10 | 0.00 | 3.00 | **13.90** | 0.00 | 13.90 | 0.00 | 0.00 | **25.00** |
| POL.D. SPES ALTIDONA | **9.60** | 0.50 | 6.60 | 0.00 | 3.00 | **18.40** | 0.00 | 15.40 | 0.00 | 3.00 | **28.00** |
| A.S.D. U.S.A. S.CATERINA | **8.00** | 0.00 | 8.00 | 0.00 | 0.00 | **23.70** | 0.00 | 23.70 | 0.00 | 0.00 | **31.70** |
| C.S.R. TIRASSEGNO 95 | **21.00** | 0.00 | 12.00 | 9.00 | 0.00 | **18.40** | 0.50 | 17.90 | 0.00 | 0.00 | **39.40** |
| A.S.D. ELITE SANGIORGESE | **24.70** | 0.50 | 11.20 | 0.00 | 13.00 | **27.80** | 0.50 | 22.30 | 0.00 | 5.00 | **52.50** |
| A.S.D. FOLGORE MONSAMPIETRINA | **17.80** | 0.00 | 17.80 | 0.00 | 0.00 | **42.90** | 0.00 | 22.90 | 12.00 | 8.00 | **60.70** |
| FERMANA F.C. SRL | **0.80** | 0.00 | 0.80 | 0.00 | 0.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |
| A.S.D. ATL. CALCIO P.S. ELPIDIO | **6.80** | 0.00 | 6.80 | 0.00 | 0.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |
| A.S.D. CAMPIGLIONE M. URANO | **9.20** | 0.50 | 8.70 | 0.00 | 0.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |
| A.S.D. VEREGRENSE CALCIO | **13.60** | 0.00 | 10.60 | 0.00 | 3.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |
| A.F.C. FERMO SSD ARL | **18.90** | 0.00 | 10.90 | 0.00 | 8.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |
| A.S.D. TIGNUM MONTEGIORGIO | **31.40** | 0.50 | 7.90 | 23.00 | 0.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |
| SQ. B TIGNUM MONTEGIORGIO SQ. B | **10.00** | 0.00 | 10.00 | 0.00 | 0.00 | **RITIRATA** | | | | | |

La Società **SSD ARL SAN MARCO SERV. LORESE,** essendosi classificata al primo posto, si aggiudica la Coppa Disciplina del CAMPIONATO ALLIEVI.

## CAMPIONATO ALLIEVI CADETTI FERMO

COPPA DISCIPLINA

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| SOCIETA' | GIR | Totali | Societa' | Calciatori | Dirigenti | Tecnici |
| sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | FC | 7,50 | 0,50 | 7,00 | 0 | 0 |
| A.S.D. JUNIOR MACERATA | FC | 9,00 | 0 | 9,00 | 0 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | FC | 10,30 | 1,50 | 8,80 | 0 | 0 |
| A.S.D. U.S. TOLENTINO 1919 | FC | 13,40 | 0,50 | 12,90 | 0 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | FC | 13,60 | 0 | 13,60 | 0 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | FC | 14,60 | 0 | 14,60 | 0 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | FC | 16,80 | 0 | 16,80 | 0 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | FC | 18,70 | 0 | 15,70 | 0 | 3,00 |
| A.S.D. B.NAZZARO CHIARAVALLE | FC | 21,60 | 0 | 18,60 | 3,00 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | FC | 22,10 | 0 | 22,10 | 0 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | FC | 29,50 | 0 | 29,50 | 0 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | FC | 30,00 | 0,50 | 20,50 | 9,00 | 0 |
| A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO | FC | 37,10 | 20,50 | 16,60 | 0 | 0 |
| A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA | FC | 1055,4 | 1051,0 | 4,40 | 0 | 0 |

La Società **F.C. VIGOR SENIGALLIA SQ. B,** essendosi classificata al primo posto, si aggiudica la Coppa Disciplina del CAMPIONATO ALLIEVI CADETTI.

## CAMPIONATO GIOVANISSIMI FERMO

COPPA DISCIPLINA

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | ***1^ FASE*** | | | | | ***2^ FASE*** | | | | |  |
| SOCIETÀ | **PARZ. 1** | SOC. | CALC. | DIR. | TECN. | **PARZ.**  **2** | SOC. | CALC. | DIR. | TECN. | ***PUNTI TOTALI*** |
| SSDARL SAN MARCO SERV. LORESE | **0.00** | 0.00 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | **1.40** | 0.00 | 1.40 | 0.00 | 0.00 | **1.40** |
| POL.D. U.MANDOLESI CALCIO | **0.00** | 0.00 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | **2.70** | 0,00 | 2.70 | 0.00 | 0.00 | **2.70** |
| A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA | **0.40** | 0.00 | 0.40 | 0.00 | 0.00 | **2.80** | 0.00 | 2.80 | 0.00 | 0.00 | **3.20** |
| A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO | **0.80** | 0.00 | 0.80 | 0.00 | 0.00 | **4.10** | 0.00 | 4.10 | 0.00 | 0.00 | **4.90** |
| A.S.D. INVICTUS F.C. | **0.00** | 0.00 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | **6.00** | 0.00 | 6.00 | 0.00 | 0.00 | **6.00** |
| A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO | **1.20** | 0.00 | 1.20 | 0.00 | 0.00 | **6.60** | 0.00 | 6.60 | 0.00 | 0.00 | **7.80** |
| C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D. | **1.60** | 0.00 | 1.60 | 0.00 | 0.00 | **8.20** | 0.00 | 8.20 | 0.00 | 0.00 | **9.80** |
| A.S.D. ELITE SANGIORGESE | **1.60** | 0.00 | 1.60 | 0.00 | 0.00 | **9.10** | 0.00 | 9.10 | 0.00 | 0.00 | **10.70** |
| A.S.D. U.S.A. S.CATERINA | **2.40** | 0.00 | 2.40 | 0.00 | 0.00 | **8.70** | 0.00 | 7.20 | 0.00 | 1.50 | **11.10** |
| C.S.R. TIRASSEGNO 95 | **1.80** | 0.00 | 1.80 | 0.00 | 0.00 | **15.00** | 0.50 | 14.50 | 0.00 | 0.00 | **16.80** |
| POL.D. SPES ALTIDONA | **8.70** | 0.00 | 8.70 | 0.00 | 0.00 | **9.50** | 0.00 | 9.50 | 0.00 | 0.00 | **18.20** |
| A.F.C. FERMO SSD ARL | **1.20** | 0.00 | 1.20 | 0.00 | 0.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |
| POL.D. SPES VALDASO 1993 | **1.90** | 0.00 | 1.90 | 0.00 | 0.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |
| A.S.D. VEREGRENSE CALCIO | **2.40** | 0.00 | 2.40 | 0.00 | 0.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |
| FERMANA F.C. SRL | **2.40** | 0.00 | 2.40 | 0.00 | 0.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |
| A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO | **3.10** | 0.00 | 3.10 | 0.00 | 0.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |
| A.S.D. TIGNUM MONTEGIORGIO | **3.20** | 0.00 | 3.20 | 0.00 | 0.00 | **CAMPIONATO REGIONALE** | | | | | |

La Società **SSD ARL SAN MARCO SERV. LORESE,** essendosi classificata al primo posto, si aggiudica la Coppa Disciplina del CAMPIONATO GIOVANISSIMI.

## CAMPIONATO GIOVANISSIMI CADETTI

COPPA DISCIPLINA

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | ***1^ FASE*** | | | | | ***2^ FASE*** | | | | |
| SOCIETÀ | **PUNTI TOTALI** | **PARZ. 1** | SOC. | CALC. | DIR. | TECN. | **PARZ.**  **2** | SOC. | CALC. | DIR. | TECN. |
| **A.F.C. FERMO SSD ARL** | **2.30** | **1.90** | **1.50** | **0.40** | **0.00** | **0.00** | **0.40** | **0.00** | **0.40** | **0.00** | **0.00** |
| sq.B CENTOBUCHI 1972 MP sq.B | **2.60** | **2.20** | 0.00 | 2.20 | 0.00 | 0.00 | **0.40** | 0.00 | 0.40 | 0.00 | 0.00 |
| POL D. SPES VALDASO 1993 | **3.40** | **3.40** | 0.00 | 3.40 | 0.00 | 0.00 | **0.00** | 0.00 | 0.00 | 0.00 | 0.00 |
| sq.B PORTO D ASCOLI S.R.L.sq.B | **3.50** | **3.10** | 0.00 | 3.10 | 0.00 | 3.00 | **0.40** | 0.00 | 0.40 | 0.00 | 0.00 |
| sq.B CALCIO ATLETICO ASCOLsq.B | **3.60** | **1.20** | 0.50 | 1.20 | 0.00 | 0.00 | **2.40** | 0.00 | 2.40 | 0.00 | 0.00 |
| A.S.D. VEREGRENSE CALCIO | **3.80** | **3.00** | 0.00 | 3.00 | 0.00 | 0.00 | **0.80** | 0.50 | 0.80 | 0.00 | 0.00 |
| sq.C CALCIO ATLETICO ASCOLsq.C | **5.90** | **3.10** | 0.50 | 2.60 | 0.00 | 0.00 | **2.80** | 0.00 | 2.80 | 0.00 | 0.00 |
| sq.B REAL VIRTUS PAGLIARE sq.B | **8.00** | **7.60** | 0.00 | 7.60 | 0.00 | 0.00 | **0.40** | 0.00 | 0.40 | 0.00 | 0.00 |
| sq.B UNIONE PIAZZA IMMACOLsq.B | **8.40** | **7.20** | 0.00 | 7.20 | 0.00 | 0.00 | **1.20** | 0.00 | 1.20 | 0.00 | 0.00 |
| A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO | **10.40** | **9.20** | 0.00 | 9.20 | 0.00 | 0.00 | **1.20** | 0.00 | 1.20 | 0.00 | 0.00 |
| A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO | **10.80** | **9.60** | 0.00 | 4.60 | 5.00 | 0.00 | **1.20** | 0,00 | 1.20 | 0.00 | 0.00 |
| A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO | **29.20** | **27.60** | 0.00 | 22.60 | 0.00 | 5.00 | **1.60** | 0.00 | 1.60 | 0.00 | 0.00 |

La Società **A.F.C. FERMO SSD ARL,** essendosi classificata al primo posto, si aggiudica la Coppa Disciplina del CAMPIONATO GIOVANISSIMI CADETTI.

## ATTIVITÀ DI BASE AUTUNNALE

ESORDIENTI

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CATEGORIA** | **SQUADRE N.** | **GIORNATE** | **GARE DISPUTATE** |
| CAT. ESORDIENTI 1^ ANNO 9>9 | 10 | 9 | 90 |
| CAT. ESORDIENTI 2^ ANNO A 9 | 8 | 14 | 56 |
| CAT. ESORDIENTI MISTI A 9 | 18 | 18 | 144 |
| TOTALI | 36 | 41 | 290 |

PULCINI

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CATEGORIA** | **SQUADRE N.** | **GIORNATE N.** | **GARE DISPUTATE N.** |
| CAT. PULCINI 2^ ANNO 7>7 | 12 | 10 | 60 |
| CAT. PULCINI 9 ANNI 7>7 | 12 | 10 | 60 |
| CAT. PULCINI 9 ANNI A 7 | 14 | 14 | 84 |
| CAT. PULCINI MISTI 7>7 | 6 | 5 | 30 |
| TOTALI | 44 | 39 | 234 |

PRIMI CALCI AUTUNNO

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CATEGORIA** | **SQUADRE N.** | **GIORNATE N.** | **RAGGRUPPAMENTI DISPUTATI N.** |
| PRIMI CALCI AUTUNNO 7 - 8 ANNI | 18 | 7 | 35 |

## ATTIVITÀ DI BASE INDOOR

PICCOLI AMICI INDOOR 1°- ° ANNO

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CATEGORIA** | **SQUADRE N.** | **GIORNATE N.** | **RAGGRUPPAMENTI DISPUTATI N.** |
| PICCOLI AMICI INDOOR 1° - 2° ANNO | 11 | 7 | 33 |

PRIMI CALCI INDOOR 7-8 ANNI

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CATEGORIA** | **SQUADRE N.** | **GIORNATE N.** | **RAGGRUPPAMENTI DISPUTATI N.** |
| PRIMI CALCI INDOOR 7 - 8 ANNI | 17 | 5 | 30 |

## ATTIVITÀ DI BASE PRIMAVERILE

ESORDIENTI

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CATEGORIA** | **SQUADRE N.** | **GIORNATE N.** | **GARE DISPUTATE N.** |
| CAT. ESORDIENTI 2^ ANNO A 9 | 8 | 14 | 56 |
| CAT. ESORDIENTI 1^ ANNO A 9 | 10 | 15 | 75 |
| CAT. ESORDIENTI MISTI 9>9 | 19 | 15 | 150 |
| **TOTALI** | **37** | **44** | **281** |

ORGANICO SOCIETà ISCRITTE

**CAMPIONATO EW XC ESO.NTI 2°ANNO FERMO A 9 prim.**

1. 943111 A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO
2. 935626 C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D.
3. 69883 A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO
4. 32100 FERMANA F.C. SRL
5. 943287 A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO
6. 31260 A.S.D. SAN MARCO
7. 921243 A.S.D. U.S.A. S.CATERINA
8. 938228 A.S.D. VEREGRENSE CALCIO

**CAMPIONATO EW XD ESO.NTI 1°ANNO FERMO A 9 prim.**

1. 943111 A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO
2. 935626 C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D.
3. 162397 sq.B BORGO ROSSELLI A.S.D.sq.B
4. 69883 A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO
5. 932775 A.F.C. FERMO SSD ARL
6. 947592 A.S.D. INVICTUS F.C.
7. 943287 A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO
8. 31260 A.S.D. SAN MARCO
9. 921243 A.S.D. U.S.A. S.CATERINA
10. 937752 A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA

**CAMPIONATO EW XR ESO.NTI MISTI FERMO A 9 prim**

1. 943111 A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO
2. 69883 A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO
3. 72908 POL. CAMPOFILONE
4. 949454 A.S.D. ELITE SANGIORGESE
5. 943458 A.S.D. F.C. PEDASO 1969
6. 32100 FERMANA F.C. SRL
7. 932775 A.F.C. FERMO SSD ARL
8. 934466 A.S.D. FOLGORE MONSAMPIETRINA
9. 947592 A.S.D. INVICTUS F.C.
10. 81971 A.S.D. MONTOTTONE NEW GEN.CALCIO
11. 921405 POL.D. SPES ALTIDONA
12. 206460 POL.D. SPES VALDASO 1993
13. 913900 A.S.D. TIGNUM MONTEGIORGIO
14. 204353 POL.D. U.MANDOLESI CALCIO
15. 921243 A.S.D. U.S.A. S.CATERINA
16. 916000 A.S.D. UNION CALCIO S.G.
17. 938228 A.S.D. VEREGRENSE CALCIO
18. 159747 sq.B VEREGRENSE CALCIO sq.B
19. 937752 A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA

PULCINI

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CATEGORIA** | **SQUADRE ISCRITTE** | **N. GIORNATE** | **GARE DISPUTATE** |
| CAT. PULCINI 2^ ANNO A 7 | 13 | 13 | 78 |
| CAT. PULCINI 9 ANNI 7>7 | 15 | 14 | 98 |
| CAT. PULCINI MISTI A 7 | 22 | 14 | 140 |
| TOTALI | 50 | 41 | 316 |

ORGANICO SOCIETà ISCRITTE

**CAMPIONATO PW YT PULCINI 2°ANNO FERMO A 7 prim**

1. 171078 sq.B ATL. CALCIO P.S.ELPIDsq.B
2. 943111 A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO
3. 935626 C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D.
4. 943458 A.S.D. F.C. PEDASO 1969
5. 32100 FERMANA F.C. SRL
6. 932775 A.F.C. FERMO SSD ARL
7. 947592 A.S.D. INVICTUS F.C.
8. 943287 A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO
9. 204353 POL.D. U.MANDOLESI CALCIO
10. 164803 sq.B U.MANDOLESI CALCIO sq.B
11. 921243 A.S.D. U.S.A. S.CATERINA
12. 938228 A.S.D. VEREGRENSE CALCIO
13. 937752 A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA

**CAMPIONATO PW YF PULCINI MISTI FERMO A7 prim**

1. 937920 A.S.D. A.S. AMANDOLA
2. 910236 A.S. ARCHETTI
3. 943111 A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO
4. 69883 A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO
5. 72908 POL. CAMPOFILONE
6. 949454 A.S.D. ELITE SANGIORGESE
7. 943458 A.S.D. F.C. PEDASO 1969
8. 932775 A.F.C. FERMO SSD ARL
9. 166675 sq.B FERMO SSD ARL sq.B
10. 650727 POL. GROTTESE A.S.D.
11. 947592 A.S.D. INVICTUS F.C.
12. 943287 A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO
13. 936946 A.S.D. NUOVA JUVENTINA FFC
14. 31260 A.S.D. SAN MARCO
15. 206460 POL.D. SPES VALDASO 1993
16. 913900 A.S.D. TIGNUM MONTEGIORGIO
17. 700444 C.S.R. TIRASSEGNO 95
18. 921243 A.S.D. U.S.A. S.CATERINA
19. 916000 A.S.D. UNION CALCIO S.G.
20. 160915 sq.B UNION CALCIO S.G. sq.B
21. 165406 sq.C UNION CALCIO S.G. sq.C
22. 938228 A.S.D. VEREGRENSE CALCIO
23. 159747 sq.B VEREGRENSE CALCIO sq.B

**CAMPIONATO PW XB PULCINI 9anni 7v7 PRIMAVERA-FM**

1. 910236 A.S. ARCHETTI
2. 171078 sq.B ATL. CALCIO P.S.ELPIDsq.B
3. 171931 sq.C ATL. CALCIO P.S.ELPIDsq.C
4. 943111 A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO
5. 935626 C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D.
6. 69883 A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO
7. 72908 POL. CAMPOFILONE
8. 934466 A.S.D. FOLGORE MONSAMPIETRINA
9. 943287 A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO
10. 921405 POL.D. SPES ALTIDONA
11. 206460 POL.D. SPES VALDASO 1993
12. 204353 POL.D. U.MANDOLESI CALCIO
13. 164803 sq.B U.MANDOLESI CALCIO sq.B
14. 937752 A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA

PICCOLI AMICI 1^ E 2^ ANNO PRIMAVERA

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CATEGORIA** | **SQUADRE N.** | **GIORNATE N.** | **RAGGRUPPAMENTI DISPUTATI N.** |
| PICCOLI AMICI PRIMAVERA 1° - 2° ANNO | 18 | 7 | 21 |

ORGANICO SOCIETà ISCRITTE

**CAMPIONATO PD PW PICCOLI AMICI PRIMAVERA FERMO**

1. 943458 A.S.D. F.C. PEDASO 1969
2. 943287 A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO
3. 31260 A.S.D. SAN MARCO
4. 921405 POL.D. SPES ALTIDONA
5. 916000 A.S.D. UNION CALCIO S.G.
6. 935626 C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D.
7. 932775 A.F.C. FERMO SSD ARL
8. 943111 A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO
9. 935626 C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D.
10. 69883 A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO
11. 949454 A.S.D. ELITE SANGIORGESE
12. 32100 FERMANA F.C. SRL
13. 206460 POL.D. SPES VALDASO 1993
14. 204353 POL.D. U.MANDOLESI CALCIO
15. 938228 A.S.D. VEREGRENSE CALCIO
16. 937752 A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA
17. 162395 sq.B VIGOR S.ELPIDIO VIOLAsq.B

PRIMI CALCI PRIMAVERA

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CATEGORIA** | **SQUADRE N.** | **GIORNATE N.** | **RAGGRUPPAMENTI DISPUTATI N.** |
| PRIMI CALCI PRIMAVERA 7 – 8 ANNI | 36 | 8 | 48 |

ORGANICO SOCIETà ISCRITTE

**CAMPIONATO PD V: P.CALCI 7-8anni a5 PRIM. FERMO**

1. 910236 A.S. ARCHETTI
2. 69883 A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO
3. 949454 A.S.D. ELITE SANGIORGESE
4. 943458 A.S.D. F.C. PEDASO 1969
5. 932775 A.F.C. FERMO SSD ARL
6. 166675 sq.B FERMO SSD ARL sq.B
7. 169660 sq.C FERMO SSD ARL sq.C
8. 650727 POL. GROTTESE A.S.D.
9. 170634 sq.B GROTTESE A.S.D. sq.B
10. 947592 A.S.D. INVICTUS F.C.
11. 943287 A.S.D. JUNIOR ELPIDIENSE CALCIO
12. 936946 A.S.D. NUOVA JUVENTINA FFC
13. 31260 A.S.D. SAN MARCO
14. 172929 sq.B SAN MARCO sq.B
15. 921405 POL.D. SPES ALTIDONA
16. 206460 POL.D. SPES VALDASO 1993
17. 913900 A.S.D. TIGNUM MONTEGIORGIO
18. 700444 C.S.R. TIRASSEGNO 95
19. 204353 POL.D. U.MANDOLESI CALCIO
20. 921243 A.S.D. U.S.A. S.CATERINA
21. 916000 A.S.D. UNION CALCIO S.G.
22. 160915 sq.B UNION CALCIO S.G. sq.B
23. 938228 A.S.D. VEREGRENSE CALCIO
24. 937752 A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA

**CAMPIONATO PD XE PRIMI CALCI 7anni 4v4 PRIM.-FM**

1. 171078 sq.B ATL. CALCIO P.S.ELPIDsq.B
2. 943111 A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO
3. 935626 C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D.
4. 162397 sq.B BORGO ROSSELLI A.S.D.sq.B
5. 934466 A.S.D. FOLGORE MONSAMPIETRINA
6. 938228 A.S.D. VEREGRENSE CALCIO
7. 937752 A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA

**CAMPIONATO PD XF PRIMI CALCI 8anni 5v5 PRIM.-FM**

1. 171078 sq.B ATL. CALCIO P.S.ELPIDsq.B
2. 943111 A.S.D. ATL. CALCIO P.S.ELPIDIO
3. 69883 A.S.D. CAMPIGLIONE M.URANO
4. 161653 sq.B CAMPIGLIONE M.URANO sq.B
5. 32100 FERMANA F.C. SRL
6. 937752 A.S.D. VIGOR S.ELPIDIO VIOLA

4.3. – Cartellini tesseramento S.G.S.

I cartellini di tesseramento della c. st. sp. non ritirati dalle Società sotto indicate vengono archiviati da questa Delegazione:

1. A.S. Amandola
2. Archetti
3. Campiglione M. Urano
4. Fermo SSD arl
5. Montegiorgio Calcio
6. U. Mandolesi Calcio
7. U.S.A. S. Caterina
8. Vigor S. Elpidio Viola

ATTIVITÀ DI BASE

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo Territoriale, avv. Giulio Cesare Pascali, assistito dal sig. Amici Patrizio, nella seduta del 27/06/2019, ha adottato le decisioni che di seguito si riportano integralmente:

PULCINI MISTI FERMO A7 primav.

**GARA DEL 09/06/2019 UNION CALCIO S.G. – ELITE SANGIORGESE (MATR. 916000)**

Con C.U. n. 90 della D.P. di Fermo si disponeva che i referti delle gare relative alla Attività di Base in calendario dal 26.05.2019 al 09.06.2019 (termine dell’attività) dovevano pervenire alla D.P. di Fermo entro il 18.06.2019. Preso atto che nonostante gli atti sopra indicati non è pervenuto entro il termine stabilito ,alla D.P. di Fermo,il referto della gara in epigrafe relativo al Torneo Pulcini Misti Fermo A7 Primav. considerato che la società ospitante è responsabile della disputa della gara come più volte pubblicato sui C.U. della D.P. di Fermo:

si decide :

* Di irrogare alla società ASD Union Calcio S.G. l’ammenda di euro 10,00 (dieci/00) quale prima mancata presentazione in campo come previsto dal C.U. n. 1 del SGS.

4.4.– Orario di apertura al pubblico della Delegazione Provinciale

Si comunica che dal 17 GIUGNO 2019 gli uffici della Delegazione provinciale saranno aperti al pubblico secondo il seguente orario:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | **MATTINO** | **POMERIGGIO** |
| LUNEDÌ | ======== | 15:30 – 18:30 |
| MARTEDÌ | ======== | 15:30 – 18:30 |
| MERCOLEDÌ | ======== | 15:30 – 18:30 |
| GIOVEDÌ | ======== | 15:30 – 18:30 |
| VENERDÌ | ======== | 15:30 – 18:30 |
| SABATO | CHIUSO | CHIUSO |

**Per qualsiasi evenienza si invitano le Società a mettersi in contatto con il Delegato provinciale (Recapito tel. 328-2868789).**

ALLEGATI

**Le ammende irrogate con il presente comunicato dovranno pervenire a questo Comitato entro e non oltre il 09/ 07/ 2019.**

**Pubblicato in Fermo ed affisso all’albo della Delegazione Provinciale il 28/ 06/ 2019.**

|  |  |
| --- | --- |
| **Il Segretario**  (*Giuseppe Ricci*) | **Il Delegato Provinciale**  (*Giuseppe Malaspina*) |